
La morte di Marco Vannini
davvero una... storia maledetta

Indignazione per le parole di Antonio Ciontoli ospite della trasmissione di Franca Leosini

! “Il mio fardello è sopravvivere a quel poco che resta della mia dignità”
! Mamma Marina alla Leosini: “Sono una mamma disperata... ma lucida”

Ha preso il via la seconda edi-
zione di “Lazio in tour gratis
16-18”, dopo il grande succes-
so della prima edizione, che
ha visto partecipare oltre
26mila giovani riparte il pro-
getto realizzato con Trenitalia
e Cotral che, attraverso
un’App dedicata, consentirà
ai possessori della Lazio
YOUth Card di età compresa
tra i sedici e i diciotto anni
compiuti di viaggiare per un
mese gratis in tutta la regione.
Un’esperienza straordinaria
per conoscere il territorio
regionale: Roma, Frosinone,
Latina, Rieti, Viterbo e tutti
gli altri 373 piccoli e medi
Comuni. Trenta giorni di
tempo, 720 ore di tour a com-
pleta disposizione dei più
giovani per andare ovunque.
“Lazio in Tour 2019” è la
seconda edizione dell’inizia-
tiva della Regione Lazio che
permette di viaggiare gratui-
tamente per 30 giorni di
tempo tra il 1 luglio 2019 e il
15 settembre 2019 su tutti gli
autobus Cotral e i treni regio-
nali del Lazio di Trenitalia.
Sarà la Regione Lazio ad assi-
curare a Trenitalia e Cotral la
compensazione economica
dei mancati introiti.
“Anche quest’anno la Regione
Lazio offre la possibilità ai giova-
ni di viaggiare gratis su tutto il
territorio. Incontrarsi, confron-
tarsi, condividere esperienze e
divertirsi insieme è fondamenta-
le per costruire una comunità
unita. La mobilità semplice e
gratuita è un modo di costruire
un luogo dove le persone dialoga-
no, discutono e producono nuove
idee” - ha dichiarato il presi-
dente Nicola Zingaretti.
“Vogliamo una regione sempre
più accessibile e interessante da
visitare, soprattutto da parte del
pubblico giovane. Lazio in tour
consente a tutte le ragazze e ai
ragazzi di scoprire e godere del
grande patrimonio di natura,
arte, storia e tradizioni che il
Lazio offre. La mobilità e l’acces-
sibilità sono parametri fonda-
mentali per promuovere il turi-
smo e il successo in termini di
adesioni riscontrato l’anno scor-
so ci dicono che Lazio in Tour è
un progetto che funziona, la scel-
ta giusta per promuovere il Lazio
delle Meraviglie” - il commen-
to di Lorenza Bonaccorsi,
assessora al Turismo.

TRENITALIA-COTRAL

Lazio in tour
la Youth card 
fa viaggiare

i giovani

Mamma Marina replica alla
conduttrice di Storie Maledette
dopo il doppio appuntamento
con Antonio Ciontoli, accusato
di omicidio colposo con colpa
cosciente per la morte di Marco
Vannini. Qui di seguito la lette-
ra di mamma Marina: “Cara
Signora Leosini, non intendo, in
questo momento, entrare in
merito al modo in cui ha con-
dotto l’intervista all’assassino di
mio figlio. Volevo però dirle che
mi ha fatto molto male sentirmi
appellare da lei come la madon-
na addolorata ed essere definita
più volta durante la sua trasmis-
sione come una madre dispera-
ta che sostanzialmente non sa
quello che dice. Naturalmente
sono disperata per aver perso
mio figlio ma sono una madre
assolutamente lucida e determi-
nata che sta lottando con tutte le
sue forze da quattro anni per
avere la giusta giustizia per mio
figlio e non mollerò mai fino a
quando non avrò ottenuto la
giustizia che merita. Io non vor-
rei essere più nominata da lei,
ma, se proprio dovesse farlo e se
lo ritenesse opportuno e consen-
tito, mi descriva per quello che
realmente sono e non per quello
che fa più comodo a lei o ai suoi
ospiti”. All’interno la cronaca
della seconda puntata dell’inter-
vista ad Antonio Ciontoli anda-
ta in onda su Rai3.

“Spariti” oltre un milione di italiani
Popolazione italiana residente, dati Istat al minimo. La dinamica nascite-morti sempre più in negativo

La popolazione residente in Italia al 31
dicembre 2018 è inferiore di oltre 124 mila
unità rispetto all’anno precedente. Ecco,
comunque, nel dettaglio il quadro disegna-
to da Istat. Dal 2015 la popolazione residen-
te è in diminuzione, configurando per la
prima volta negli ultimi 90 anni una fase di
declino demografico. Al 31 dicembre 2018
la popolazione ammonta a 60.359.546 resi-
denti, oltre 124 mila in meno rispetto all’an-
no precedente (-0,2%) e oltre 400 mila in
meno rispetto a quattro anni prima. Il calo

è interamente attribuibile alla popolazione
italiana, che scende al 31 dicembre 2018 a
55 milioni 104 mila unità, 235 mila in meno
rispetto all’anno precedente (-0,4%).
Rispetto alla stessa data del 2014 la perdita
di cittadini italiani (residenti in Italia) è pari
alla scomparsa di una città grande come
Palermo (-677 mila). Si consideri, inoltre,
che negli ultimi quattro anni i nuovi cittadi-
ni per acquisizione della cittadinanza sono
stati oltre 638 mila. Senza questo apporto, il
calo degli italiani sarebbe stato intorno a 1

milione e 300 mila unità. Nel quadriennio,
il contemporaneo aumento di oltre 241
mila unità di cittadini stranieri ha permes-
so di contenere la perdita complessiva di
residenti. Al 31 dicembre 2018 sono
5.255.503 i cittadini stranieri iscritti in ana-
grafe; rispetto al 2017 sono aumentati di
111 mila (+2,2%) arrivando a costituire
l’8,7% del totale della popolazione residen-
te. Nel 2018 la distribuzione della popola-
zione residente per ripartizione geografica
resta stabile rispetto agli anni precedenti.

Le aree più popolose del Paese sono, come
è noto, il Nord-ovest (vi risiede il 26,7%
della popolazione complessiva) e il Sud
(23,1%), seguite dal Nord-est (19,3%), dal
Centro (19,9%) e infine dalle Isole (11,0%).
La popolazione italiana ha da tempo perso
la sua capacità di crescita per effetto della
dinamica naturale, quella dovuta alla
“sostituzione” di chi muore con chi nasce.
Nel corso del 2018 la differenza tra nati e
morti (saldo naturale) è negativa e pari a -
193 mila unità.

Faceva l’impresario, poi è montato in sella e non si
è più fermato: Canarie, Norvegia, Russia. In Italia
da qualche tempo, nel torrido fine giungo e in que-
sti primi giorni di luglio ha pedalato senza requie
per le regioni del centro-sud. Ovunque è stato accol-
to schiere di curiosi, vacanzieri e rappresentanti
degli enti locali. Nato in Siberia da padre polacco e
madre russa, Janus River ha superato gli ottant’an-
ni, ma non li dimostra affatto. La sera del 31 dicem-
bre del 1999, all’età di 63 anni, come colto da folgo-
razione, decise che doveva cambiare vita. Il giorno
dopo prese la bicicletta, una mountain bike di 20

chili piuttosto resistente, riempì un borsone con lo
stretto necessario, e iniziò a pedalare per le strade
del mondo. Dopo 18 anni e mezzo non si è ancora
fermato e non ha nessuna intenzione di farlo. In
questi mesi potreste incontrarlo in qualche strada
provinciale del Centro d’Italia.  Senza fretta, a picco-
le tappe, senza mai guardarsi indietro. Ogni giorno
pedala in media una ventina di chilometri. In uno
dei tanti servizi che la stampa di tutto il mondo gli
ha dedicato leggiamo che quando trova una salita
deve scendere e spingere a mano.

Janus River a Cerveteri
Il cicloviaggiatore 82enne più famoso al mondo oggi

sarà ricevuto in piazza Risorgimento dal sindaco Pascucci

Saldi estivi ai nastri di partenza.
Prima a partire è stata la
Campania, seguita da Sicilia e
Basilicata, mentre da sabato 6
luglio lo shopping scontato sarà
possibile anche nel Lazio e nelle
restanti regioni italiane. Secondo
le stime dell’Ufficio Studi di
Confcommercio, quest’anno per
l’acquisto di capi scontati ogni
famiglia spenderà in media poco
meno di 230 euro - circa 100 euro
pro capite - per un valore com-
plessivo intorno ai 3,5 miliardi di
euro. Secondo il Presidente di
Federazione Moda
Italia/Confcommercio, Renato
Borghi “Le vendite di primavera
sono letteralmente saltate, creando
una condizione di disastro economico
per le imprese e sarebbe legittimo
invocare lo stato di calamità per il set-
tore che è fortemente condizionato
dalla stagionalità insita nei prodotti
di moda. I saldi estivi valgono circa il
12% dei fatturati dei fashion store.
L’auspicio è, quindi, che almeno in
questi saldi riparta la corsa allo shop-
ping e si possa riscontrare un’efferve-
scenza dei consumi anche se i nostri
commercianti possono solo sperare di
‘fare cassa’, ma non certo di recupera-
re una stagione mai partita”.

Saldi-Lazio

Vendite in saldo
sabato tutti a caccia
del capo scontato
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Faceva l’impresario, poi è montato in sella e
non si è più fermato: Canarie, Norvegia,
Russia. In Italia da qualche tempo, nel torri-
do fine giungo e in questi primi giorni di
luglio ha pedalato senza requie per le regio-
ni del centro-sud. Ovunque è stato accolto
schiere di curiosi, vacanzieri e rappresen-
tanti degli enti locali. Nato in Siberia da
padre polacco e madre russa, Janus River ha
superato gli ottant’anni, ma non li dimostra
affatto. La sera del 31 dicembre del 1999,
all’età di 63 anni, come colto da folgorazio-
ne, decise che doveva cambiare vita. Il gior-
no dopo prese la bicicletta, una mountain
bike di 20 chili piuttosto resistente, riempì
un borsone con lo stretto necessario, e iniziò
a pedalare per le strade del mondo. Dopo 18
anni e mezzo non si è ancora fermato e non
ha nessuna intenzione di farlo. In questi
mesi potreste incontrarlo in qualche strada
provinciale del Centro d’Italia.  Senza fretta,
a piccole tappe, senza mai guardarsi indie-
tro. Ogni giorno pedala in media una venti-
na di chilometri. In uno dei tanti servizi che
la stampa di tutto il mondo gli ha dedicato
leggiamo che quando trova una salita deve
scendere e spingere a mano. Soltanto tra bici
e borse porta con se su un peso di cinquan-
ta chili. Notizia particolare è che da quando
aveva 63 anni vive con un sostentamento di

appena 3 euro al giorno. Ogni mattina un
nuovo orizzonte, ogni sera lo stesso letto.
Non proprio letto, un sacco a pelo. Janus
River ha saputo creare intorno a se una cate-
na infinita di simpatia e solidarietà. Nel
nostro territorio giunto martedì scorso ed è
stato ospite della comunità de I Terzi.
L’ultima volta che aveva dormito in un letto
vero e proprio è stato il 30 dicembre del
1999. La seconda volta è successo proprio a
I Terzi dove ha trovato ad attenderlo la sim-
patia e l’intensa umanità di tutta la nostra

frazione rurale ed un comodo letto della
famiglia che l’ha ospitato. Ieri tappa a Ceri
dove ha incontrato le genti del Borgo
medioevale, mangiato presso il ristorante
‘La Rocca’ e dormito, gradito ospite, di
Palazzo Torlonia. Questa mattina è giunto a
Cerveteri poco dopo le nove e trenta. Januz
River è uno spirito libero ed è difficile che
segua rigidamente un programma prestabi-
lito, ed è per questo che possiamo solo indi-
care l’orario approssimativo dell’incontro
con il Sindaco: Alessio Pascucci vedrà il
ciclo-giramondo più famoso del pianeta tra
le 14.00 e le 15.00 di oggi. In serata dormirà
presso il b/b ‘Cavallino Matto’ in piazza
Risorgimento. “Ho seguito personalmente-
afferma l’assessore al Turismo Lorenzo
Croci- l’arrivo del ciclo-ospite nel territorio
del nostro Comune. Januz River è uno spiri-
to libero e come tale è un uomo senza età, un
ciclista senza confini e con mille orizzonti.
Oggi, insieme al sindaco, porgeremo il salu-
to di Cerveteri al nostro ospite. Ringrazio
quanti hanno contribuito a rendere piacevo-
le, umana e solidale la tappa ceretana del
nostro amico Januz”. Prossima tappa Roma,
dove River dovrebbe incontrare il
Presidente della Repubblica Sergio
Mattarella. 

Al.Sa.

“Partì all’insaputa di tutti. Da allora ha percorso 400mila km”

Januz River, Forrest Gamp in bici
A 82 anni appena festeggiati, da 18 e mezzo gira il mondo pedalando
Ha visitato 200 nazioni, dorme in sacco e pelo e da oggi è a Cerveteri

Martedì 16 luglio le spiagge di Marina di Cerveteri saranno tea-
tro dell’unica tappa in tutto il Lazio del Jova Beach Party, il più
grande evento musicale dell’anno, tour estivo di Lorenzo
Cherubini Jovanotti. Al fine di agevolare la viabilità, oltre a tre
aree parcheggio pronte ad accogliere fino a 15mila automobili,
la The Base, società produttrice del Jova Beach Party ha acquista-
to ben 6 treni ad hoc proprio per il concerto, a disposizione del
pubblico alla fine dello spettacolo. I biglietti del treno del Jova
Beach Party potranno essere acquistati online al costo di 8 euro,
oppure direttamente sul posto al costo di 10 euro. I treni ferme-
ranno nelle stazioni di Marina di Cerveteri, Ladispoli-Cerveteri,
Torre in Pietra-Palidoro, Maccarese, Roma Aurelia, Roma San
Pietro, Roma Trastevere, Roma Ostiense, Roma Tuscolana e
Roma Termini. Con “EVENTI IN BUS” inoltre, è attivo un servi-
zio di autobus che porterà il pubblico direttamente al concerto.
“Da un punto di vista della viabilità, della mobilità e del deflus-
so del pubblico da Campo di Mare abbiamo portato avanti un
lungo e accurato lavoro, che ha visto partecipi oltre alla Società
The Base, anche la nostra Polizia Locale e le diverse Autorità del
territorio – ha dichiarato Alessio Pascucci, Sindaco di Cerveteri
– con l’istituzione di questi 6 treni speciali e del servizio di auto-
bus dedicati proprio al Jova Beach Party vogliamo dunque da
un lato incentivare l’utilizzo di mezzi alternativi alla macchina,
meno inquinanti, e dall’altro cercare di ridurre quanto più pos-
sibile la presenza di automobili e facilitare la circolazione in fase
di uscita. Invito dunque tutto il pubblico del nostro territorio, in
particolar modo per gli spettatori provenienti dalle città più vici-
ne, a visitare il sito del Jova Beach Party e a preferire mezzi alter-
nativi alla macchina”. “Il Jova Beach Party sarà un evento stra-
ordinario – ha proseguito Alessio Pascucci – un mega villaggio
a due passi dalla riva dove a partire dalle ore 16.00 si alterneran-
no musica, spettacoli, jam session e intrattenimento in attesa che
a salire sul palco sia il cantautore toscano per un concerto dav-
vero memorabile. Le prime stime segnano già numeri record: si
prevede infatti in quella giornata l’arrivo a Marina di Cerveteri
di circa 40mila spettatori provenienti da tutta Italia. Quella di
martedì 16 luglio sarà una data che rimarrà nella storia di
Cerveteri. E tutto è stato pianificato affinché si svolga nel miglio-
re dei modi”. Si informano i cittadini di Cerveteri e delle zone
più vicine, che è consentito l’accesso a Campo di Mare anche con
la bicicletta.

Jova Beach Party 2019: la società The Base
ha acquistato 6 convogli speciale per il tour

Da Jovanotti
in treno o bus

In vista degli spettacoli orga-
nizzati all’interno della
Necropoli dal Polo Museale
del Lazio, nell’ambito della
manifestazione ‘Immaginario
Etrusco’ inserita nel progetto
“ArtCity”, promossa in occa-
sione del 15esimo
Anniversario dal riconosci-
mento nell’UNESCO di
Cerveteri, l’Assessore Croci
rende note le modalità di pre-
notazione dei biglietti messe a
disposizione dal Polo
Museale. Sarà sufficiente

inviare una e-mail all’indiriz-
zo di posta elettronicaimmagi-
narioetrusco@beniculturali.it.
La prenotazione può essere
effettuata fino alle ore 24.00
del giorno precedente lo spet-
tacolo a cui si è interessati ed è
consentita per un numero
massimo di 4 posti. Una e-mail
di risposta confermerà l’avve-
nuta prenotazione. I biglietti
devono essere acquistati entro
le ore 20.30 del giorno dello
spettacolo alla Biglietteria
della Necropoli.

Spettacoli alla Necropoli:
come prenotare i biglietti

Il coordinatore comunale
della Lega Salvini Premier,
avvocato Antonio Chiocca
comunica che questa sera la
Lega di Cerveteri incontrerà
attivisti, simpatizzanti e cit-
tadini per un confronto poli-
tico presso il Bar Tirreno in
via Sergio Angelucci a
Cerenova. Al dibattito inter-
verranno l'europarlamentare
Simona Baldassarre, il consi-
gliere regionale Daniele
Giannini e il vice coordinato-
re della Regione Lazio

Mauro Gonnelli. Si parlerà
dell'azione politica che sta
attuando la Lega sul territo-
rio ed in particolare nella
città di Cerveteri. 

Stasera incontro politico 
della Lega a Cerenova



di Alberto Sava

I lettori che seguono la Voce,
cartacea ed on line, e che
hanno letto il mio precedente
articolo sulla prima puntata
dell’intervista trasmessa da Rai
3, ricorderanno che in un pas-
saggio dell’incipit che precede-
va la ricostruzione delle varie
fasi dell’intervista tra la gior-
nalista Franca Leosini  e l’uo-
mo condannato per aver ucciso
Marco Vannini, ho sottolineato
che la trasmissione ‘Storie
Maledette’ si è sempre basata
esclusivamente sull’analisi
attenta degli atti processuali
relativi ad imputati con pene
definitive. L’unica eccezione a
questa scaletta finora è stato
Antonio Ciontoli, imputato
ancora in attesa del giudizio
della Cassazione, la cui udien-
za è stata fissata per il febbraio
del 2020. La tragedia della
morte di Marco Vannini è un
dolore indicibile, non solo per i
genitori a cui Antonio Ciontoli
ha strappato il figlio, ma per la
nostra comunità che conosce
questa famiglia, e per quanti
hanno imparato a conoscerla
nel tempo, ed a condividerne
rabbia ed emozioni per questo
dramma. Un omicidio che sarà
seguito da una pena definitiva.
Comminare la pena spetta alla
Giustizia. ‘Storie Maledette’ si
occupa di approfondire il qua-
dro umano, le dinamiche degli
eventi che sono precipitati nel
baratro della tragedia, le perso-
nalità dei protagonisti. Il nervo
scoperto di chiunque rispetto a
questa storia, però, è sempre lo
stesso. Da qualunque parte si
guardi questa tragedia, restano
sempre in ombra gli eventi che
hanno preceduto lo sparo,
come abbiamo sempre soste-
nute da queste colonne. Ed ora
la cronaca della seconda pun-
tata dell’intervista ad Antonio
Ciontoli a ‘Storie Maledette'
nella ricostruzione pubblicata
da Baraondawes.  Così
Antonio Ciontoli nella seconda
parte di Storie Maledette su
Rai 3 dedicata all’omicidio di
Marco Vannini. “Il mio fardel-
lo è sopravvivere a quel poco
che resta della mia dignità”.

Le parole di Martina 
nelle intercettazioni
Sotto i riflettori le parole di
Martina nelle intercettazioni
alla caserma dei Carabinieri di
Civitavecchia. La ragazza rac-
contava a Federico e Viola il
momento dello sparo. Antonio
Ciontoli anche a Franca
Leosini ripete quanto sostenu-
to dalla giovane durante il pro-
cesso di primo grado, e che
cioè aveva solo raccontato
quanto le era stato raccontato
dal padre.

Antonio Ciontoli parla 
della vicina di casa 
“Forse anziché dirle davanti a
una telecamera poteva dirle in
aula e nell’immediatezza dei
fatti”.
“Nell’immediatezza dei fatti
Maria Cristina Imperato mi
disse ‘Antonio mi dispiace
tanto. Siete persone buone’. E
io in quell’occasione ricordo di
aver detto che c’era la possibi-
lità che i miei avvocati la pote-
vano chiamare per essere
ascoltata e lei mi disse ‘mah sai
è meglio di no. Ho una situa-
zione familiare particolare'”.
“Poi sinceramente non stavo
pensando alla sua testimonian-
za. Agli atti abbiamo ancora la
richiesta di testimonianza dei
miei avvocati a Maria Cristina
e mai si è presentata”.
“Secondo lei non avendo visto
la mia macchina parcheggiata
davanti al cancello di casa mia
ha presupposto che io non ero
a casa. Probabilmente è vero
perché quando è sceso
Federico ha spostato la macchi-
na per far parcheggiare l’am-
bulanza”. Il signor Liuzzi. “La
signora Esposito, la moglie di
Liuzzi, dopo qualche giorno
venne a casa mia per sapere se
serviva qualcosa. In quell’occa-
sione si mise a disposizione.
Poi mia moglie, sotto indica-
zioni dei nostri legali, pensò
bene di andare dai vicini per
dire che ‘potrete essere chia-
mati, cosa avete sentito, che
percezione avete avuto'”.
Conversazione quella tra
Maria Pezzillo e i Liuzzi regi-
strata da questi ultimi. “La
moglie dice di aver sentito ‘lo
vedi papà’. Non ricordo queste
parole di Martina ma poteva
essere riferito a qualsiasi cosa.
Quella frase la colloca prima
del rumore”. “Non sono nè
giudice, mi permetto di dire
quello che con tutta la sofferen-
za del momento ho percepito e
tra di loro si contrattidicono”.
Ci sono dichiarazioni che sep-

pur non coincidenti l’una con
l’altra non sono rilevanti a
livello processuale”, continua
Ciontoli. La figlia dei Liuzzi. A
processo è stato dichiarato che
Marco diceva “Scusa Marti”.
Ma Antonio Ciontoli anche in
questo caso torna a ripetere che
in quel momento Marco stava
chiedendo scusa a
Massimiliano, il suo datore di
lavoro. 
Il perché Marco avrebbe dovu-
to chiedere scusa a
Massimiliano, Ciontoli non se
lo spiega. “Il dottor Matera
chiede all’infermiere che si
chiamava Massimo se conosce-
va Marco perché Marco quan-
do era al Pit ha ripetuto più
volte ‘Scusa Massi'”. Franca
Leosini punta i riflettori sulle
altre “teorie” avanzate dai
mass media e da semplici citta-
dini, che a sparare cioè, sareb-
be stato Federico. “Di questa
storia – dice Ciontoli – non so
come sia potuto succedere. Gli
atti del processo dicono altro e
danno certezze che senza
ombra di dubbio portano alla
verità”.

L’intervista di Domenica In 
a Marina Conte 
In quell’occasione Marina ha
raccontato che secondo lei
sarebbe stato Federico Ciontoli
a sparare a Marco “perché
altrimenti non si spiega il
dopo”. “Il rapporto che
Federico aveva con Marco era
tranquillo, di amicizia. Infatti
più volte con i rispettivi fidan-
zati uscivano insieme. Federico
ha iniziato l’università che
essendo a Roma, frequentava
ben poco casa. Il rapporto con
Marco era cordiale, tranquil-
lo”. Lo Stub. Franca Leosini
durante la trasmissione riepi-
loga il numero di particelle rin-
venute sul capofamiglia e i due
figli per “smontare” la tesi di
mamma Marina e altri che a
sparare potrebbe essere stato
Federico e non il padre.

La condanna in primo 
grado a 14 anni 
“Non mi è mai sfiorata l’idea
che Marco potesse morire. Per
me il colpo era nel braccio e
questa consapevolezza mi ha
portato, sbagliando, a compor-
tarmi in quel modo”.
“Omicidio volontario con dolo
eventuale non è assolutamente
la condanna che merito”.
“Quattordici anni sono troppi
perché non ho voluto la morte
di Marco”.

Bacchettata a insulti 
e minacce sui social 
Franca Leosini bacchetta gli
insulti sui social da parte di chi
chiede “Giustizia per
Marco”.Antonio Ciontoli:
“Rabbrividisco perché siamo
delle persone normali che non
merita tutto questo male.
Stiamo soffrendo. Prima di
mandare al patibolo …”
Perché l’accanimento contro
Federico? “L’unico motivo che
trovo nell’accanimento da
parte della parte civile, di
mamma Marina, di Federico
come autore dello sparo, con-
tro i dati processuali”.

Antonio Ciontoli 
contro i mass-media
“I media dovrebbero aiutare
una mamma disperata che
comprensibilmente è disperata
e piena di rabbia per la perdita
di un figlio. A lei è dovuto e
permesso tutto, principalmen-
te da me, ma aiutarla non
significa innescare dei dubbi
per il solo processo mediatico,
con il solo scopo processo
mediatico. Ma il modo sarebbe
quello di starle vicino con
affetto e con amore”.

“Ho rovinato la vita 
della mia famiglia”
“Li ho costretti a vivere una

vita che non hanno scelto. Li
sto costringendo a una soprav-
vivenza vera e propria e non so
se mai riuscirò a perdonarmi

questo errore. Questi grossi
errori che ho fatti. Però il pen-
sare che io non possa immagi-
nare quanto sia dolorosa la
perdita di un figlio o la morte
di un giovane di 20 anni è
impensabile”. Antonio
Ciontoli torna a chiedere per-
dono a mamma Marina e a
papà Valerio.

Per Ciontoli Vannicola 
sarebbe un millantatore
“Non l’ho mai conosciuto. Non
sapevo che esistesse un nego-
zio di catane, non sapevo nem-
meno cosa fossero le catane”.
“L’unica telefonata fatta al
maresciallo Izzo è stata all’1.18
dopo aver parlato con il dottor
Matera al Pit. E’ stata l’unica
chiamata al maresciallo Izzo”.
“Con Izzo rapporto cordiale
tra colleghi. Izzo l’ho visto due,
tre volte in tutta la mia vita.
Sono andata a trovarlo quando
ha preso l’incarico come
comandante della stazione di
Ladispoli. Mi presentai a lui
dicendogli dove lavoravo”.
“L’ho chiamato perché volevo
far intervenire i Carabinieri e
per dire che avevo fatto un
grosso guaio”. “Su questo mil-
lantatore sta indagando la
Procura”. 
“Ho preso coscienza degli
errori. Non ho preso coscienza
di quello che sarà  il mio futu-
ro”. “Ricordo all’uscita della
sentenza di secondo grado la
petizione popolare contro il
mio reintegro nelle forze arma-
te. Voglio tranquillizzare sia le
persone comuni, sia i giornali-
sti che hanno supportato que-
sta petizione che questa ipote-
si, il rientro in forza armata, è
chiusa in un cassetto che assie-
me ad altri tanti traguardi che
per gli altri possono sembrare
banali, come quello di ritorna-
re a credere in se stesso, quello
di poter credere di essere anco-
ra utile alla società. Ho detto
traguardi, che per me oggi
vedo irraggiungibili, quindi

intellettualmente così lontano
da me l’ipotesi di un eventuale
reintegro in forza armata”.
“Questo sono oggi: una perso-
na fragile. Una persona vulne-
rabile che ha perso qualsiasi
certezza”. 
“In aula ho cercato di comuni-
care che dentro me c’è un dolo-
re immenso e sono disposto a
qualsiasi costo di stare vicino
al dolore dei familiari, di
Marina e Valerio”. Ciontoli,
cosa chiede agli altri?  “Vorrei
solo fare una intima riflessione,
forse anche una ultima rifles-
sione. Sono già oltre tutto ciò.
Quando i riflettori si spegne-
ranno su questa vicenda rimar-
rà solo il dolore lacerante a cui
ho condannato per i giorni
avvenire in primis i genitori e
poi tutte le persone che amano
l’angelo Marco. Ben conscio
che rimarrà la consapevolezza
di quanto bello è stato Marco e
di quanto avrebbe potuto esse-
re. Per mio tragico errore, gros-
so errore. Perché quella colpa
non sarà”.

La vita di Antonio Ciontoli 
e Maria Pezzillo 
“Viviamo chiusi in casa. Esco

solo in orari meno affollati,
meno comuni. Ma non solo per
la pressione mediatica, gli
occhi puntati addosso, il sentir-
si additato, il sentirsi insultato
che forse sarebbe il minimo,
ma anche perché stiamo sof-
frendo anche noi e quindi è
come vivere in un carcere a
cielo aperto. Ecco la vita che
conduciamo”.

Come vivono 
Federico e Martina
“Anche loro sopravvivono.
Lontano da noi. Vivacchiano,
arrabbattano. Lavoricchiano.
Mio figlio Federico è laureato
in ingegneria. Martina laureata
in infermieristica”. Franca
Leosini punta il dito contro la
gogna mediatica che sta cau-
sando l’esclusione dal mondo
del lavoro i due Ciontoli. “La
mia speranza è che mi diano
un segnale - dice Ciontoli -
Qualsiasi cosa mi possa e ci
possa portare a vivere assieme
a loro questa sofferenza. Oggi
può sembrare utopia ma ci
combatterò. Aspetto un loro
segnale”. 
“Non riesco a vedere futuro
oggi. Oggi vedo un mondo in
bianco e nero. Non vedo colori.
Non posso vedere un futuro.
Che futuro posso vedere? Il
futuro ci penserà Dio per quel-
lo che mi riguarda e cercherò
con tutte le mie forze di poter
stare vicino alle persone a cui
ho fatto del male. Spero che a
livello penale finisca quanto
prima perché voglio pagare
per quello che ho fatto”.

Nella foto, Antonio C iontoli seduto al tavolo della giornalista Franca Leosini durante la trasmissione “Storie Maledette”

Caso Vannini - Martedì sera su RAI 3 la seconda puntata dell’intervista condotta da Franca Leosini

L’omicidio di Marco, una storia maledetta
Antonio Ciontoli: “Il mio fardello è sopravvivere a quel poco che resta della mia dignità”
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Non si ferma il Borgo San
Martino, continuando
sulla via del rinnovamento
si è assicurato un nome
prestigioso in qualità di
direttore generale. Si tratta
di Nello De Nicola , fino  a
due anni fa diesse del
Como, dal passato denso
di esperienze importanti.
Ha ricoperto incarichi da
dirigente a Cagliari in serie
A,   Pisa, Latina , Arezzo
nel settore giovanile della
Juventus. Una figura che
rafforza l'organigramma
societario, strutturato per
raggiungere ambiziosi
risultati.  De Nicola , tra
l'altro, conosce bene
Rendina con il quale ha
lavorato in alcune occasio-
ni.  La società giallo nera in
procinto di ufficializzare i
primi colpi di mercato pro-
prio ieri ha reso noto il
nome del tecnico, Gabriele
Rendina che insieme a De
Nicola e Discepolo si sie-
derà intorno a un tavolo
per sondare il mercato.
Vogliomo giocare in antici-
po, attuare le prime mosse
e costruire una squadra a
piacimento dell'allenatore.
Giovane, con ragazzi
determinati ad onorare la
maglia. E, a dare manforte,
almeno tre elementi di
esperienza che arrivino da
campionati superiori.
Insomma a Borgo San
Martino si pensa in gran-
de, a piccoli passi il tra-
guardo è la Promozione

Calcio - Esperienza
alla corte dei gialloneri
Nello Di Nicola
nuovo Dg
del S. Martino

È l’appuntamento che ogni anno apre ufficial-
mente il ricco programma di eventi dell’Estate
Caerite. Mercoledì 10 luglio alle ore 21.30 in
Piazza Santa Maria, torna il tradizionale appunta-
mento con il concerto del Gruppo Bandistico
Cerite diretto dal M° Augusto Travagliati. I musi-
cisti di Cerveteri hanno in serbo per il pubblico
una ricca scaletta di brani, che spazia da due stra-
ordinari medley di Renzo Arbore e degli Abba,
passando per brani classici, marce brillanti e
colonne sonore dei grandi kolossal cinematogra-
fici. “Ogni anno è una grande emozione il concer-
to del Gruppo Bandistico della nostra città - ha
dichiarato Federica Battafarano, Assessora alle
Politiche Culturali del Comune di Cerveteri - gra-

zie alla passione e all’impegno del M° Augusto
Travagliati e al sostegno del Presidente Aurelio
Badini, Cerveteri da quasi un quarto di secolo
può annoverare tra le proprie eccellenze una
meravigliosa banda musicale. Un gruppo che
non è un semplice insieme di musicisti, ma ora-
mai una vera e propria grande famiglia, che si
diverte e socializza accompagnato dall’unico
grande linguaggio universale quale la musica”.
“Il Gruppo Bandistico è il fiore all’occhiello delle
realtà artistiche e culturali di Cerveteri - prosegue
l’Assessora Battafarano - non solo infatti è prota-
gonista con la propria musica durante i grandi
eventi e le ricorrenze importanti della città, ma è
anche luogo di formazione e crescita”.

L’appuntamento apre il programma dell’Estate Caerite

Gruppo Bandistico in concerto

Sig.a Gea Copponi sulla storia
della città e delle sue origini
etrusche. Il sentimento diffuso
tra la carovana di oltre ottanta

artisti, all’80% provenienti da
altri Paesi, l’apprezzamento
delle location di Cerveteri ai fini
cinematografici e audiovisivi.

Diciotto registi all’opera provenienti da ben 15 Paesi differenti
Al Granarone il Production Meeting
dei film-maker di Cinemadamare

Non è infatti sfuggito agli occhi
dei filmmaker la particolare
esposizione del centro storico
alla luminosità naturale che per
diverse ore del giorno rende
molto agevole le riprese delle
varie scene dei film. Soltanto un
territorio come quello di
Cerveteri, con al centro un
borgo che può guardare l’oriz-
zonte senza ostacoli, verso Est,
può infatti offrire alla produzio-
ne cinematografica quella parti-
colare luce che nel linguaggio
dei cineasti è definita “ la luce
magica”.

Diciotto registi all’opera prove-
nienti da 15 Paesi diversi, 32
attori attrici e comparse in parte
provenienti anche da Cerveteri,
oltre 20 set allestiti nella città con
cui la Carovana ha letteralmente
invaso Cerveteri dal 1 Luglio.
Nella giornata del  2 Luglio,
nella Sala Consiliare del Palazzo
del Granarone si è tenuto il
Production Meeting con i giova-
ni di Cinemadamare e il diretto-
re del festival Franco Rina. I
registi ricevono i ciak con cui
potranno girare i loro cortome-
traggi all’interno della splendi-
da città di Cerveteri. Durante il
Production Meeting sono inter-
venuti il Sindaco Alessio
Pascucci “Benvenuti a
Cerveteri, siamo molto orgo-
gliosi di avervi qui. Questa è la
seconda volta che
Cinemadamare è qui. Altri gio-
vani filmmaker sono stati qui e
hanno prodotto bellissimi corto-
metraggi. Quindi grazie di esse-
re qui.” “I più grandi registi del
neorealismo hanno girato i loro
film a Cerveteri. Crediamo
molto nella combinazione di
cultura e territorio e una grande
passione per il cinema. Tre anni
fa abbiamo lanciato un Festival
nella nostra città dedicato al
cinema in pellicola.” – aggiunge
il Sindaco.  “Dall’anno scorso
abbiamo introdotto un’intera
sezione all’interno del nostro
festival di Cinema – commenta
l’Assessore Federica Battafarano
dedicata ai cortometraggi.
Sarebbe un grande onore per
noi ricevere un loro film sulla
città di Cerveteri.” Il direttore
del Festival, Franco Rina, ringra-
zia tutta l’Amministrazione, il
Sindaco e l’Assessore per l’ospi-
talità in questa città che è ancora
più antica di Roma e ricca di
luoghi molto antichi. I giovani
filmmaker si dicono incantati
dagli splendidi paesaggi e dalle
storiche location del borgo anti-
co e sono rimasti particolarmen-
te colpiti dall’intervento della

Al via la tradizionale rassegna
di danza organizzata dalla
scuola cerite Asd Dimensione
danza 2000. Quattro sere dedi-
cate al mondo coreutico, nelle
quali la scuola etrusca, che sta
per raggiungere il 20° anno di
attività,  proporrà tre spettacoli
ed una serata dedicata alla esi-
bizioni  di scuole, compagnie e
gruppi. La rassegna che conte-
stualmente  promuove  la città,
attraverso l'esaltazione della
sua storia, dalla quale ha eredi-
tato enormi tesori, spesso igno-
rati, abbondantemente sac-
cheggiati. L'edizione della
quarta edizione della rassegna
vuole essere  creazione di
emozioni legate alla storia e
alla tradizione del nostro pas-
sato, abbracciando così l'idea di
diffusione e di continuazione
della cultura che può venire
non soltanto, ma anche, attra-
verso continue e mirate conta-
minazioni. Fondamentale in
questa forma di espressione è
naturalmente la musica e nelle
scelte musicali non poteva
mancare chi a Cerveteri è stato
protagonista assoluto, come
Americo De Santis, e Aldo
Donati che, attraverso le note e
i  versi, sono stati traghettatori
in chiave moderna di emozioni
universali riscontrabili natural-
mente anche nell'antica civiltà
etrusca. Questa sera, alle ore
21,00 il primo spettacolo
“Finché c’è musica” è proprio
dedicata alla musica, elemento
fondamentale per la danza.
“Una serata che vedrà la pre-
senza di tutti i corsi di  danza
della scuola”, sottolinea
Alessandra, “testimonianza
orgogliosa di una scuola    che
vive entusiasmanti e continue
stagioni di crescita, dove alla
consolidata esperienza, matu-
rata in lunghi anni di attività, si
uniscono  continui  progetti
d'innovazione, rendendola
sempre più efficace e professio-
nale”.

Dimensione Danza 2000,
quattro serate di saggio
Alessandra Ceripa
e le sue allieve
in piazza S. Maria
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L’amministrazione comunale di Ladispoli
informa che, fino al 31 agosto presso la
Casa della Salute in via Aurelia, Km
41,500, dal lunedì al sabato è attivo il ser-
vizio di Guardia Medica Turistica con il
seguente orario: dal lunedì al venerdì
dalle ore 14:00 alle 18:00, sabato dalle ore
8:30 alle 12:30. 
Il turista, sia residente che non residente
nella regione Lazio, dovrà retribuire le
prestazioni erogate eseguendo il paga-
mento presso lo sportello Cup prima di

effettuare le prestazioni. I costi sono i
seguenti: visita ambulatoriale 15 euro,
visita domiciliare 25 euro atti medici ripe-
titivi (ricette) 5 euro. La Asl Roma 4 ricor-
da che presso il Poliambulatorio di
Ladispoli è attivo l’Ambulatorio infermie-
ristico a cui si accede con prescrizione del
medico curante o del medico di guardia
turistica, previo appuntamento da pren-
dere agli sportelli Cup della Casa della
Salute, portando il materiale necessario
per l’effettuazione della prestazione.

Casa della Salute, in servizio
la Guardia Medica Turistica

Approvata oggi a maggioranza
dal Consiglio regionale del
Lazio, presieduto da Mauro
Buschini, la proposta di legge
regionale n. 139 del 4 aprile
2019, concernente: "Interventi
regionali per la cooperazione
internazionale allo sviluppo
sostenibile, la promozione di
una cultura di pace e la diffusio-
ne dei diritti umani". Il testo, che
ha ricevuto 28 voti favorevoli su
37 presenti, intende allineare
l’assetto normativo della regio-
ne in materia alla legge naziona-
le n. 125 del 2014, come detto
nella sua relazione introduttiva
dalla prima firmataria della pro-
posta, Michela Di Biase del
Partito democratico. I grandi
obiettivi della cooperazione
internazionale nella nuova acce-
zione introdotta da quella nor-
mativa, che ricalca i nuovi
orientamenti emersi nella
comunità internazionale negli
ultimi anni, sono lo sradicamen-
to della povertà, la riduzione
delle disuguaglianze, l’afferma-
zione dei diritti umani, la pre-
venzione dei conflitti, il soste-
gno ai processi di pacificazione.
Prima del voto finale, sono stati
approvati anche due ordini del
giorno collegati alla legge, pre-

sentati da Silvia Blasi del
Movimento 5 stelle. Nel corso
della seduta sono stati approva-
ti vari emendamenti (alcuni dei
quali riformulati dall’assessore
Giampaolo Manzella) agli undi-
ci articoli della proposta di
legge, tra i quali il nuovo artico-
lo 5, che prevede l’istituzione di
un Osservatorio regionale sulla
cooperazione allo sviluppo.
All’articolo successivo, il 6, è
previsto anche un sistema infor-
mativo regionale in ordine alle
attività di cooperazione allo svi-
luppo promosse o comparteci-
pate dalla regione. L’articolo 7
prevede poi la clausola valutati-
va per questa legge mentre l’ar-
ticolo 10, sostituito con un sube-
mendamento, stanzia la somma

di 250 mila euro per ciascuna
annualità 2020 e 2021, oltre a 100
mila euro per la realizzazione
del sistema informativo e con-
ferma le risorse già destinate
alle finalità di questa legge dalla
previgente legge regionale 19
del 2000 (che la nuova normati-
va all’articolo 9 abroga), rispetti-
vamente di 200 mila euro per il
corrente anno e di 100 mila per i
prossimi due. Con gli ordini del
giorno approvati si impegna
invece la Giunta affinché, nel-
l’elaborare il programma
annuale degli interventi e nella
redazione delle relative proce-
dure di evidenza pubblica, essa
espliciti il divieto di ammissione
ai finanziamenti a soggetti
aventi finalità di lucro che non

La normativa sostituisce quella del 2000 e adegua il Lazio al nuovo concetto
Cooperazione internazionale,
la Regione approva la nuova legge

Bellantone (Parco degli Angeli):
“Taglio al sociale, il presente
è già drammatico... speriamo 
non ci siano nuove sorprese”
Inesorabilmente l’amministrazione comunale ha attuato il taglio
delle ore di assistenza ai portatori di handicap grave con le
modalità ed entità preannunciate dalla lettera inviata in data
18.06.2019 dalla responsabile dell’Ufficio Servizi Sociali di
Ladispoli alle Cooperative che gestiscono il servizio comunale
SAISD (servizio di assistenza e integrazione sociale disabili).  Di
ciò ne hanno avuto contezza ieri le famiglie interessate, raggiun-
te da comunicazioni effettuate per le vie brevi. Quella lettera ha
fatto muovere tanta gente in sostegno di chi la disabilità la vive
sulla propria pelle e la manifestazione dello scorso 27 giugno
testimonia come la nostra città non rimane indifferente davanti
allo strazio che in tante famiglie è stato provocato dalla riduzio-
ne/azzeramento dell'assistenza. 
Le persone disabili che hanno avuto accesso al servizio SAISD
ancorché inserite in altri contesti assistenziali lo sono state in
ragione della particolare gravità delle loro condizioni psico-fisi-
che, pertanto il beneficio in argomento non costituisce un ingiu-
stificato benefit e per le famiglie di appartenenza lo stesso rap-
presenta un indispensabile supporto che consente, seppur in
modo non esaustivo, di far fronte a primarie esigenze organiz-
zative e pratiche dell’assistenza continuativa che deve essere
garantita al familiare non autosufficiente, portatori di handicap
grave. La repentina esclusione dal Servizio e/o sua riduzione
incide drasticamente sulla complessiva organizzazione di vita
familiare ma soprattutto determina l’alienazione di molti riferi-
menti (in particolare la relazione con operatori che oltre ad esse-
re un supporto materiale impersonano figure che fanno parte
del vissuto quotidiano) la cui perdita riverbera effetti destabiliz-
zanti con ulteriori danni irreversibili (la sindrome dell’abbando-
no da parte di figure di riferimento notoriamente produce effet-
ti deleteri sulle persone affette da fragilità psichiche e che sono
anche soggette alle limitazioni della disabilità fisica). Ebbene
tutto ciò sta già accadendo e le promesse di “trovare una solu-
zione al problema” certo non leniscono la sofferenza provocata
a ragazzi e famiglie dal fatto che in sede di redazione del bilan-
cio di previsione non sono stati previsti fondi sufficienti per
poter mantenere lo standard di assistenza di cui fruivano che,
pur non essendo ottimale, consentiva di vivere dignitosamente
la loro condizione di disagio. Non è con la promessa di istituire
un tavolo tecnico per condividere possibili soluzioni che alle
persone disabili verrà consentito di trascorrere un’estate serena
perché loro condivideranno solo ristrettezze e disperazione con
gli operatori che li assistevano e che rimarranno privi della loro
fonte di sostentamento economico. L’amministrazione comuna-
le che non ha saputo prevedere questo sconquasso e che ha igno-
rato e irriso chi aveva lanciato gli allarmi è stata anche capace di
illudere quelle poche persone “ammesse” ad ascoltare quel
nulla che è stato propinato come un’azione risolutiva ancorché
con modalità emergenziali. Viviamo un presente drammatico e
temiamo che il futuro ci riserverà ulteriori e peggiori sorprese.
L’unico nostro baluardo sono le persone che già hanno rivolto la
loro attenzione verso il grido di dolore delle nostre famiglie ed
a loro continueremo a rivolgerci affinché l’oblio non copra l’in-
giustizia.

Filippo Bellantone
Presidente Associazione Parco degli Angeli Onlus

garantiscono la protezione della
vita e della salute umana, la
conservazione e la tutela delle
specie animali e vegetali, del-
l’ambiente, del paesaggio e del
patrimonio culturale (il primo),
e includa esplicitamente inter-
venti di sostegno anche alle reti
di organizzazioni della società
civile e di aiuto umanitario (il
secondo odg). Dopo la consi-
gliera Di Biase, anche
Alessandro Capriccioli di Più
Europa-radicali è intervenuto
brevemente in sede di presenta-
zione della proposta di legge,
dicendo che  già da alcuni anni
l’impostazione tradizionale
della cooperazione allo svilup-
po aveva iniziato a mostrare i
suoi limiti, palesati dall’assi-
stenzialismo negli interventi e
dai difetti di partecipazione.
Occorre quindi passare, secon-
do Capriccioli, alla logica del
“microintervento” e, in questo
senso, il ruolo degli enti territo-
riali come la regione può rive-
larsi fondamentale. In sede di
dichiarazione di voto, Marietta
Tidei ha annunciato il voto
favorevole del gruppo del
Partito democratico a questa
legge “importante” perché
pone il Lazio come capofila nel-
l’adeguamento alla nuova con-
cezione di cooperazione allo
sviluppo. Stefano Parisi ha
annunciato invece il voto con-
trario del centro destra perché
l’enormità del fenomeno rende
a suo avviso inadeguato lo stan-
ziamento previsto. Inoltre l’inte-
grazione, secondo Parisi, passa
prima attraverso l’avvicina-
mento delle comunità straniere
ai nostri modelli di vita e di cul-
tura. Per Marta Bonafoni (lista
Zingaretti) al contrario, gli stan-
ziamenti, considerati su base
pluriennale, non sono così irri-
sori e la convivenza non può
essere adeguamento di chi arri-
va a chi è già qui bensì un’inte-
grazione di modelli e stili di
vita.
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Il giorno 2 luglio si è tenuto il
"Passaggio della Campana" del
Rotary Club Cerveteri-Ladispoli tra la
Presidente dell'anno sociale appena
concluso, Rosalba Panzini, e il
Presidente del nuovo anno sociale
l'Avv. Gianluca Tarantino. Molti gli
ospiti presenti, tra cui l'On. Valentina
Aprea che da sempre si occupa di
scuola e che ha attivamente collabora-
to a recenti progetti ed eventi promos-
si dal Rotary club Cerveteri Ladispoli
rivolti proprio al mondo della scuola.
Il neo Presidente Tarantino ha auspi-
cato che il club, pur nel rispetto della
sua storia e della sua tradizione, possa

evolversi, crescere e rinnovarsi acco-
gliendo nuove sfide e nuove idee. Il
Club, infatti, sarà impegnato in pro-
getti di respiro internazionale, ma
anche sul territorio dando spazio ad
iniziative che mettano al centro la cul-
tura e l'istruzione. Il Presidente
Tarantino ha quindi ricordato che il
motto dell'anno Rotariano 2019/2020
è "Il Rotary connette il Mondo": un
programma ambizioso che rende
sempre più orgogliosi di far parte di
un'organizzazione, il Rotary, che
mette concretamente al servizio
dell'Umanità professionalità e risorse
per un Mondo migliore.

L’avvocato Gianluca Tarantino subentra alla presidente dell’anno sociale appena concluso Rosalba Panzini

“Passaggio della Campana” del Rotary Club
Cento alberi per far nascere
una piccola oasi verde nel
cuore della città balneare.
Una piccola area verde, come
spiegano i promotori dell’ini-
ziativa, da preservare, un pic-
colo polmone verde dove i
cittadini, volontari, associa-
zioni e bambini delle scuole
hanno creato un piccolo parco
con circa 120 alberi di vario
tipo: lecci, querce, olivi, car-
rubbi, alberi da frutta. “La
speranza – spiegano ancora –
che questa area rimanga
verde e che venga ulterior-
mente qualificata”.

Piantumati
100 alberi in
via Mediterraneo

A Ladispoli il calcio si colora di
rosa , con novità  rilevanti  nel
club rossoblù in proncinto di
disputare per il secondo anno di
fila la serie D. Ad affiancare il
massimo esponente Umberto
Paris vi sono due donne, la vice
presidente Barbara Del Greppo
e il main sponsor Sabrina
Fioravanti, invogliate dal pro-
getto di crescita.  Che non si
ferma alla prima squadra, ma
guarda in prospettiva  futura.
Dal prossimo campionato,
infatti, ad allargare la famiglia
sarà una squadra di calcio a 11
femminile che parteciperà al
campionato di Eccellenza.
Come accade per i club di serie
A, anche Ladispoli si doterà di
una compagine femminile che,
secondo voci di mercato, ha
serie intenzioni di programma-
re un campionato da vertice.

L'effetto della  Nazionale azzur-
ra ai Mondiali di calcio  ha fatto
crescere l'attenzione verso que-
sto sport, tant'è che a Ladispoli
sarà alllestita una scuola calcio
femminile. Il progetto su idea di
Vincenzo Persi, impegnato da
anni nella sfera del calcio fem-
minile, sta avendo degli ottimi
riscontri  sia nei numeri che nei
metodi. " Siamo convinti che si
può far bene, anche perchè
avere accanto una persona
come Umberto Paris è raro. C'è
un dialogo aperto,  anche lui ha
voglia di crescere  come noi e
quindi ci prefiggiamo l'obietti-
vo di competere alla vittoria del
campionato - ha detto Persi -  a
breve partiremo  con le iscirizio-
ni alla scuola calcio, intrapende-
remo inziative a tutto tondo e
dove ci sarà da lavorare non ci
fermeremo" .

E’ nata una squadra di calcio a 11 femminile
Donne e pallone, a Ladispoli
la società è sempre più rosa

498 kit di vestiti e accessori per
bambini da 0-12 anni distribui-
ti in un anno d’attività che
equivalgono a circa 200 fami-
glie raggiunte. Questi sono i
numeri del progetto Nessuno
Si Salva da Solo. In particolare
le volontarie e volontari hanno
confezionato 298 kit per 172
famiglie nel periodo
autunno/inverno e 200 kit per
110 famiglie nel periodo pri-
mavera/estate.
Complessivamente da settem-
bre 2018 sono stati distribuiti
oltre 27.000 capi d’abbiglia-
mento, 2.000 paia di scarpe e
tantissimi accessori come gio-
cattoli, passeggini ed altro
materiale per l’infanzia. Il pro-
getto è attivo dal 2013 ed è rea-
lizzato da Animo Onlus in col-
laborazione con l’Assessorato
alle politiche sociali del
Comune di Ladispoli. Il pro-
getto è nato per fronteggiare la
crisi economica che ha colpito
numerose famiglie del territo-
rio e per contribuire a diffonde-
re l’etica del riuso e dello scam-
bio informale di beni e servizi.

Esso prevede la raccolta e
distribuzione di abiti e accesso-
ri usati per bambini da zero a
dodici anni.  “Il nostro proget-
to - dichiara il presidente
Gianfranco Marcucci - confer-
ma una volta di più che la
comunità di Ladispoli è viva e
solidale. Senza il contributo di
tantissimi cittadini che donano
e partecipano non sarebbe pos-
sibile mantenere in vita questa
rete solidale che da circa 6 anni

rappresenta un vero e proprio
presidio umanitario per centi-
naia di famiglie in difficoltà del
nostro territorio”. Un ringra-
ziamento speciale - continua il
presidente di Animo Onlus -
va al capoprogetto Sara
Candelletta e a tutto lo splendi-
do gruppo di volontarie. Senza
il loro impareggiabile impegno
settimanale questa realtà vir-
tuosa non avrebbe mai potuto
raggiungere i numeri che

anche quest’anno sono stati
raggiunti. Sono l’ingranaggio
più importante e bello di que-
sta grandissima macchina della
solidarietà”. Con l’occasione
Animo Onlus comunica che il
progetto dal 30 giugno ha chiu-
so per la pausa estiva e tornerà
a partire dalla seconda metà di
settembre presso il Centro di
Aggregazione Giovanile di
Viale Mediterraneo a
Ladispoli”.

Animo Onlus ha distribuito nell’ultimo anno di attività 498 kit di vestiti e accessori per bambini

“Nessuno di salva da solo” fa sul serio!
Il presidente Marcucci: “Il nostro progetto conferma che Ladispoli è una città solidale”
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Nel pomeriggio di lunedì scorso, gli agenti
della Polizia di Stato del Commissariato di
Civitavecchia, diretto da Paolo Guiso,
hanno arrestato un 62enne parte-
nopeo resosi responsabile di eva-
sione e possesso di documenti
falsi. A seguito della segnalazione
pervenuta dalla Sala Operativa
della Questura di Roma circa la
presenza in zona di una persona
evasa dal regime di detenzione
domiciliare, i poliziotti hanno dato
avvio ad accurate ricerche su tutto il territo-
rio di competenza. Sospettando che lo stesso
fosse in città con l’intenzione di imbarcarsi

ed abbandonare il territorio nazionale, per
sottrarsi così alla sua detenzione, gli agenti
si sono recati tempestivamente presso il

porto cittadino dove, tra tantissi-
ma gente, hanno riconosciuto e
subito bloccato l’evaso in procinto
di salire su una motonave con
destinazione Barcellona, così come
si erano prefigurati i poliziotti. Al
momento del fermo il 62enne, nel-
l’ultimo disperato tentativo di
depistare gli agenti e sottrarsi

all’arresto, ha mostrato loro una carta
d’identità che poi, risultata falsa, gli è stata
subito sequestrata.

Evade dai domiciliari ma al porto di Civitavecchia viene arrestato

Manette tra le banchine 

Siglato il protocollo d’intesa tra
l’Autorità di Sistema Portuale
del Mar Tirreno Centro
Settentrionale e l’Autorità
Portuale di Barcellona. A margi-
ne della cerimonia di presenta-
zione della nuova Cruise Roma
della Grimaldi, avvenuta marte-
dì scorso, il presidente
dell’AdSP Francesco Maria di
Majo e il presidente
dell’Autorità Portuale catalana
Mercè Conesa i Pagès hanno fir-
mato l’accordo di mutuo benefi-
cio e collaborazione a lungo ter-
mine, nella prospettiva di raffor-
zare le relazioni tra i due porti
del Mediterraneo. Da oltre un
decennio, infatti, questi ultimi
sono collegati da un servizio
giornaliero operato dalla società
Grimaldi Group e da allora tanti
sono stati i progetti e le iniziative
portate avanti, a partire dalla
Escola Europea de Short Sea
Shipping fino al recente progetto
europeo BClink: MoS for the
future, cofinanziato dalla
Commissione europea nel 2017
nel quadro del “Meccanismo per
collegare l’Europa” (CEF
“Connecting Europe Facility”).

BCLink, in particolare, ha come
obiettivo il miglioramento e la
realizzazione delle infrastrutture
in entrambi i porti al fine di
potenziare la capacità dei rispet-
tivi impianti, terrestri e maritti-
mi. A Civitavecchia, infatti, a
breve partiranno i lavori per la
realizzazione di un nuovo ponti-
le con due nuovi attracchi per le

navi Ro-Ro, mentre a Barcellona,
il molo Contradique attualmente
utilizzato per le rinfuse solide
proprio grazie a “BClink” sarà
destinato alle Autostrade del
Mare. “Dopo il protocollo d’inte-
sa con il CAR (Centro
Agroalimentare Romano) e quel-
lo tra i due maggiori mercati
agroalimentari italiano e spa-

Le due Autorità portuali consolidano il rapporto di collaborazione
Civitavecchia-Barcellona avanti tutta
Nuovo accordo di mutuo beneficio 

Denunce ad Anzio
Vende rose in piazza
e finisce all’ospedale
Stava vendendo rose in piazza quando, improvvisamente, due
ragazzi lo hanno aggredito, strappandogli dapprima i fiori dalle
mani per poi iniziare a colpirlo violentemente con calci e pugni
ed infine fuggire via. Gli agenti del Commissariato di Anzio,
intervenuti sul posto, hanno prestato immediato soccorso alla
vittima, un uomo del Bangladesh, il quale è stato trasportato
immediatamente presso il più vicino ospedale dove gli è stato
diagnosticato un trauma cranico e facciale con frattura scompo-
sta delle ossa nasali e un trauma contusivo all’emitorace e all’ad-
dome, con prognosi di guarigione stimata in trenta giorni. In
fase di denuncia il malcapitato raccontava agli agenti che i due
ragazzi autori della violenza lo avevano avvicinato chiedendo-
gli quante rose avesse venduto e quanto aveva guadagnato, cer-
cando di asportargli il portafogli che custodiva nella tasca dei
pantaloni. Al diniego e al tenta-
tivo di divincolarsi dello stesso,
scaturiva la violenta reazione
dei due giovani che iniziavano
a picchiarlo con l’intento di riu-
scire a portargli via il portafo-
gli. Gli investigatori del
Commissariato di Anzio, diret-
to da Adele Picariello, dopo
un’intesa attività d’indagine
sono giunti all’individuazione
di uno dei due aggressori, ita-
liano di 20 anni che è stato denunciato per tentata rapina in con-
corso. Denunciato anche un altro ragazzo di 22 anni che, qual-
che giorno dopo la denuncia dell’aggressione, insieme al 20enne
si era presentato dalla vittima minacciandola di ritirare la
denuncia. Sono in corso ulteriori accertamenti per giungere
all’individuazione del secondo rapinatore.

gnolo, CAR e Mercabarna,
abbiamo finalmente siglato il
protocollo d’intesa con
l’Autorità Portuale di Barcellona
che porterà ad un ulteriore raf-
forzamento del corridoio inter-
modale tra il porto di
Civitavecchia e il porto spagno-
lo”, spiega il presidente
dell’AdSP. “Il memorandum
d’intesa ha lo scopo di incremen-
tare gli scambi commerciali tra
Spagna e Italia in un’ottica di
rilancio del ruolo strategico svol-
to dai porti mediterranei all’in-
terno della rete transeuroprea di
trasporto”, continua di Majo. “In
tal senso, con l’Autorità portuale
di Barcellona ci siamo impegnati
a favorire la realizzazione di un
nuovo corridoio intermodale
TEN-T, che congiunga la Spagna
ai Balcani o alla Grecia tramite il
collegamento marittimo che uni-
sce i porti di Civitavecchia e
Barcellona, nonché i porti della
costa adriatica alla Croazia o alla
Grecia”. “Siamo in una fase
molto importante per le auto-
strade del mare”, sottolinea il
numero uno di Molo Vespucci.
“Con Barcellona si è instaurata
una forte sinergia a vantaggio
dello sviluppo dei traffici com-
merciali, anche nel settore orto-
frutticolo a seguito degli accordi
tra i due più importanti centri
agroalimentari europei, il CAR e
il Mercabarna”. “Traffici che,
grazie al progetto “BClink saran-
no ulteriormente rafforzati
avendo pur sempre un’attenzio-
ne particolare alla tutela del-
l’ambiente”. “Oggi con la messa
in servizio della nave Grimaldi
facente parte del programma
“zero emission in port”, il colle-
gamento quotidiano tra il porto
di Barcellona e quello di
Civitavecchia diventa ancor più
competitivo dal punto di vista
ambientale. Tra le prime attività
che vogliamo portare avanti,
congiuntamente all’Autorità
portuale catalana, sarà proprio
l’approfondimento dello studio
dei vantaggi di carattere socio-
economico che possono essere
misurati in termini di c.d.
“risparmio dei costi derivanti
dalle esternalità negative” ovve-
ro quei vantaggi derivanti dallo
spostamento su nave del tra-
sporto stradale (che nel caso del
traffico italo-spagnolo passava
essenzialmente lungo le strade
ed autostrade del sud della
Francia e del Nord Italia, ivi
comprese quelle liguri) che
determinano una riduzione dei
costi legati agli incidenti strada-
li, alle emissioni acustiche, alle
congestioni dei traffici, alle emis-
sioni nell’aria etc. Secondo una
prima analisi fatta dall’AdSP
annualmente la rotta
Civitavecchia-Barcellona con-
sente di ridurre i costi socio-eco-
nomici di alcune decine di milio-
ni di euro”, conclude di Majo.
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Sono i fidanzatini da 2 miliardi di click, tra gli YouTubers più
amati del web, seguiti ogni giorno da milioni di giovani e gio-
vanissimi. Domenica 7 luglio tornano a Zoomarine Luì e Sofì, in
arte, Me Contro Te, per esibirsi live nel Colors Show. Insieme
all’allegria che li caratterizza da sempre, i Me Contro Te accom-
pagneranno i presenti in un mondo fatto di musica, giochi,
tanto divertimento e, soprattutto, mille colori! Un evento unico
e incredibile per una giornata indimenticabile che farà letteral-
mente impazzire il popolo del Team Trote (così sono chiamati i
loro fans). L’appuntamento è alle ore 16:00, presso la Baia dei
Pinnipedi. Luì e Sofì si esibiscono per tutta l’estate in esclusiva
nazionale a Zoomarine. Tutti gli eventi sono andati sold out in
appena pochi giorni dall’annuncio della data. Prossimo e ulti-
mo appuntamento, giovedì 8 agosto con il Water Show.

red.

Allo Zoomarine Luì e Sofì
I fidanzatini “Me Contro Te”
tornano live nel Color Show
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Per la visita del presidente della
Federazione Russa, accompagnato
dalla sua numerosa scorta, la
Questura ha preparato un piano di
massima sicurezza, la Capitale sarà
blindata, con strade chiuse, divieti
di sosta e green zone nel centro sto-
rico. Tra le misure previste, bonifi-
che dell'area, dronti e tiratori scelti.
L'arrivo di Putin in città è previsto,
come da programma, intorno all'ora
di pranzo, quando atterrerà all'aero-
porto di Fiumicino e ripartirà intor-
no alle ore 22. Il presidente russo
sarà nella Città Eterna per alcuni
incontri istituzionali che lo impe-
gneranno nel corso della giornata.
Cosa farà Vladimir Putin durante la
sua visita a Roma? Oggi sarà una
giornata ricca di impegni istituzio-
nali che lo vedranno spostarsi in
città, nel centro storico. Una volta
atterrato, è atteso in Vaticano per un
incontro con Papa Francesco, poi, si
recherà al Quirinale, dal presidente
della Repubblica italiana Sergio
Mattarella. Successivamente, nel
pomeriggio, di sposterà a Palazzo
Chigi, dal premier Giuseppe Conte.
Infine, prima della partenza, la sua
visita a Roma si concluderà a Villa
Madama. Il piano di massima sicu-
rezza della Questura per la visita di
Putin a Roma prevede delle misure
eccezionali nel centro storico della
Capitale, che sarà blindata in occa-
sione del suo arrivo. Già a partire
dalla sera prima dell'atterraggio del
presidente, dalle ore 19 di ieri, nel-
l'intera zona a traffico limitato del
centro storico è stato vietato l'acces-
so ai mezzi per il trasporto merci di
massa inferiore alle 3,5 tonnellate.
Sempre dalle 19 di ieri, fino alle 7 di
domani 5 luglio, saranno vietate
manifestazioni pubbliche, per age-
volare gli spostamenti in città del
presidente russo, con tutte le pre-
cauzioni necessarie. Queste le stra-

de e le piazze che la delimitano:
piazza d’Aracoeli, via San
Venanzio, largo Berlinguer, piazza
San Marco, piazza Venezia, via del
Plebiscito, corso Vittorio Emanuele
II, largo di Torre Argentina, piazza

e via di San Pantaleo, via
dell’Anima, largo Flebo, via di
Torre Sanguigna, via Zanardelli,
piazza Ponte Umberto I, lungoteve-
re Marzio, lungotevere in Augusta,
via Luisa di Savoia, piazza del

Popolo, via D'Annunzio, via
Trinità dei Monti, via Sistina, via
Crispi, via di Porta Pinciana, via
Veneto, via Boncompagni, via
Collina, va Bellisario, via
Piave, via XX Settembre, piaz-
za di Porta Pia, corso d’Italia,
piazza della Croce Rossa,
viale Castro Pretorio, via
Vicenza, via Marsala, via De
Nicola, piazza dei
Cinquecento, via Giolitti, via
Gioberti, piazza Santa Maria
Maggiore, via Merulana, largo
Brancaccio, via Lanza, via
Cavour, largo Corrado Ricci via
dei Fori Imperiali, via San Pietro
in Carcere, piazza del
Campidoglio, via delle Tre Pile e
piazza Aracoeli. Previsti divieti di
sosta e temporanee chiusure al traf-
fico in tutte le zone interessate.

Capitale off limits oggi in occasione della visita del presidente russo. La Questura
ha pronto un piano di massima sicurezza, che prevede strade chiuse, green zone
e rimozione forzata dei veicoli dove è vietata, nell’intera area del centro storico

E’ stato eseguito un maxi
sequestro da parte dei poliziot-
ti della divisione anticrimine
della questura di Roma, per un
valore complessivo di oltre 120
milioni di euro, nei confronti di
esponenti di spicco della crimi-
nalità organizzata calabrese
radicata a Roma e provincia
già dagli anni ’80. Tra i beni
sequestrati 173 immobili tra la
Capitale, Rignano Flaminio,
Morlupo, Campagnano
Romano, Grottaferrata e altre
province italiane. Tra i nomi
degli ’ndranghetisti ci sarebbe-
ro: Scriva, Morabito, Mollica,
Velonà e Ligato.  “Il maxi
sequestro che la Questura di

Roma ha avviato alle prime
luci dell’alba per un valore di
oltre 120 milioni di euro nei
confronti di noti esponenti
della criminalità organizzata
calabrese radicata nella capita-
le e nella Provincia è l’ennesi-
ma riprova di come donne ed
uomini della Polizia di Stato,
nonostante le aggressioni
ormai quotidiane e le carenze
di organici e tutele, continuino
senza sosta la loro opera silen-
ziosa a difesa di tutta la comu-
nità” - ad affermarlo in una
nota è Vincenzo Chianese,
Segretario generale del
Sindacato di Polizia ES, che
prosegue: “Significativo è che

l’operazione non sia condotta
da apparati specializzati e
dotati di particolari risorse, ma
da “normali” poliziotti - primi
tra tutti quelli della Divisione
Anticrimine - i quali, tra le
mille difficoltà con cui devono
combattere quotidianamente
insieme a tutti gli altri uffici
delle Forze di Polizia, sono riu-
sciti a mettere a sottrarre alla
disponibilità della criminalità
organizzata 173 immobili
situati a Roma e provincia”.
“Congratulazioni quindi - con-
clude Chianese - a tutti i 250
poliziotti che stanno lavorando
ad un’operazione così impor-
tante ed al Questore Carmine

Esposito, che - dopo essersi già
distinto per la sua grande
attenzione verso il controllo
del territorio - che è il cuore
dell’azione dello Stato in difesa
della Comunità - è riuscito
oggi a mettere in campo un
dispiegamento di forze della
sola Polizia di Stato nonostante
le gravissime carenze negli
organici della Capitale che si
sono accumulate nei decenni
passati e cui occorre far fronte
nel più breve tempo possibile”.

Maxi sequestro ‘Ndrangheta a Roma,
Chianese (ES): “Congratulazioni a poliziotti
“normali” e al Questore Carmine Esposito”

Roma blindata per l’arrivo di Putin 



Emergenza rifiuti Roma,
aggredito personale Ama 
Insulti e minacce a operatori
dell’Ama. Due uomini e una
donna, martedì scorso, hanno
fatto irruzione in una sede
operativa Ama in centro, a
Trastevere, ed hanno sfogato
la loro rabbia ed esasperazione
per i rifiuti in strada prenden-
do di petto gli operatori della
m u n i c i p a l i z z a t a .
“Un’aggressione apocalittica -
racconta Silvia, una delle ope-
ratrici presenti - Abbiamo evi-
tato di essere presi a botte non
reagendo e cercando di far
ragionare gli aggressori”. 
Ogni giorno a terra 650 tonnel-
late in più. Allarme salute, cen-
tinaia di segnalazioni alla Asl.

Un nuovo campo di calcio nel
complesso ATER di
Torrevecchia sarà inaugurato
giovedì 4 luglio, alle ore 19
(ingresso da via Guido
Calcagnini). L’iniziativa si inse-
risce nel piano di interventi del
Municipio XIII di Roma
Capitale per la riqualificazione
di alcuni impianti e strutture
sportive del territorio, come il
playground di Bastogi e il
campo di basket del Parco
Nicholas Green. L’opera sarà

fruibile gratuitamente da tutti i
cittadini per fare attività sporti-
va e incontri di calcio a 5 e calcio
a 8. “Questo ulteriore interven-
to”, afferma la Presidente del
Municipio XIII, Giuseppina
Castagnetta, “si inserisce nel
progetto di rinascita e restituzio-
ne degli spazi pubblici ai cittadi-
ni”. A inaugurare il nuovo
campo di calcio sarà una gara
amichevole di futsal tra gli arbi-
tri di calcio della sezione A.I.A.
di Roma 1, la sezione arbitri più

numerosa d’Italia e soprattutto
una delle realtà sportive più
significative del Municipio XIII,
esempio di cultura dello sport,
comportamenti esemplari nella
vita e di fair play. Al taglio del
nastro saranno presenti, oltre
alla Presidente del Municipio
XIII, Giuseppina Castagnetta, il
Presidente della Commissione
Sport del Comune di Roma,
Angelo Diario e il fiduciario
C.O.N.I. per il Municipio XIII,
Antonio Ranalli.

Oggi l’inaugurazione del nuovo campo
da calcio nel complesso Ater Torrevecchia 
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Controlli antidroga in centro
e nelle periferie: i provvedimenti 
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E’ accaduto martedì sera in
Largo Ferruccio Mengaroni. La
segnalazione giunta alle pattu-
glie del Reparto Volanti era
quella di una lite in famiglia,
con tentativo del padre di defe-
nestrare sua figlia.
Nell’appartamento i poliziotti
hanno trovato due donne e tre
figli minori, di cui una in forte
stato di agitazione; quest’ultima
dapprima tranquillizzata, e poi
sentita dagli agenti, ha confer-
mato il tentativo da parte del
padre di gettarla giù dal balcone
raccontando che, durante una
lite per futili motivi, l’uomo,
separato dalla madre ma convi-
vente ancora sotto lo stesso
tetto, ha iniziato ad aggredirle
prima verbalmente, per poi pas-
sare alle vie di fatto. Ha poi sol-
levato la sedia dove la minore
era seduta, minacciando di but-
tarla fuori dalla finestra. Sono
immediatamente intervenute in
suo aiuto la madre ed un’amica
di quest’ultima, presente nel-
l’appartamento, che hanno così
scongiurato il peggio. A quel
punto l’uomo, afferrata al collo
l’ex moglie, si è poi dato alla
fuga. Intervenuti repentinamen-

te gli agenti delle Volanti lo
hanno rintracciato e bloccato
all’ingresso del condominio.
Identificato per S.M., romano, di
32 anni, è stato accompagnato
negli uffici del Commissariato
Casilino, dove è stato arrestato
per tentato omicidio e maltratta-
menti in famiglia e poi accom-
pagnato a Regina Coeli. Sul
posto è stato richiesto l’interven-
to di personale medico che ha
provveduto ad accompagnare
la madre e la figlia in ospedale
per le cure del caso. Entrambe
sono state dimesse, la prima con
5 giorni di prognosi per trauma
contusivo alla base del collo e la
minore con 1 giorno per trauma
da aggressione.

E’ stato tradito dal nervosismo
che ha mostrato ai Carabinieri,
appena gli hanno intimato l’alt.
Comportamento che ha spinto i
militari ad approfondire il con-
trollo all’interno dell’abitacolo
dove è stato trovato 1 kg di
hashish. Questo è quanto hanno
scoperto i Carabinieri della
Compagnia Roma Centro duran-
te un normale controllo alla circo-
lazione stradale. A finire in
manette un 19enne incensurato,
per detenzione illecita di sostanze
stupefacenti. Impegnati in un
posto di controllo alla circolazio-
ne stradale in via Fra Mauro, i
Carabinieri hanno fermato il gio-
vane a bordo di una Smart. Gli
accertamenti eseguiti hanno per-
messo ai Carabinieri di rinvenire,
occultati sotto il sedile lato pas-
seggero, una busta con all’interno
1 kg di hashish e denaro contante,
ritenuto provento dell’attività ille-
cita. Droga e denaro sono stati
sequestrati mentre l’arrestato è
stato portato e trattenuto in caser-
ma, in attesa del rito direttissimo.

Fermato al posto
di blocco, viene
trovato con 1 kg

di hashish:
arrestato 19enne 

Lite in famiglia: tenta
di defenestrare la figlia:
arrestato dalla Polizia
per tentato omicidio 

Arrestati due ingegnosi
borseggiatori alla 007
Come due 007, muniti di auricolare, si tenevano in contat-
to a distanza per individuare e scegliere le persone da
derubare. Nei mezzi pubblici affollati potevano comuni-
care indisturbati, tenendo le mani libere. Ma qualcosa per
loro è andato storto, così due cittadini romeni di 33 e 24
anni sono stati scoperti e arrestati dai Carabinieri della
Stazione di Roma Quirinale. Entrambi senza fissa dimora,
disoccupati, con precedenti, sono stati sorpresi a bordo
della metropolitana linea A, alla fermata Termini, subito
dopo aver asportato, con destrezza, il portafoglio ad una
turista francese. I Carabinieri presenti a bordo del vagone
della metropolitana per un apposito servizio preventivo,
li hanno bloccati, recuperando l’intera refurtiva che è stata
restituita alla cittadina francese. I due arrestati sono stati
trattenuti in caserma in attesa dell’udienza di convalida.

Nelle ultime 48 ore, mirati blitz
antidroga dei Carabinieri del
Gruppo di Roma hanno portato
all’arresto di 8 persone e alla
denuncia a piede libero di un’ot-
tava. Sequestrati anche oltre 1 kg
di droga - tra cocaina, eroina e
marijuana - e 2.800 euro. Per loro
l’accusa è, a vario titolo, di deten-
zione e spaccio di sostanze stu-
pefacenti. I quartieri sotto la lente
d’ingrandimento dei Carabinieri
sono stati San Lorenzo,
Esquilino, Montespaccato e
Collatino. Due 24enni, uno del
Gambia e uno del Senegal, sono
stati fermati in piazza
dell’Esquilino. Il primo è stato
arrestato perché sorpreso a cede-
re alcune dosi di marijuana ad
un giovane e nelle sue tasche
sono stati trovati 166 g di mari-
juana, mentre il secondo è stato
denunciato per detenzione di 9
dosi di marijuana. In via dei
Peligni, a San Lorenzo, i
Carabinieri hanno arrestato un
34enne tunisino notato a spaccia-
re dosi di marijuana a due acqui-
renti. In suo possesso sono state
trovate altre dosi e denaro con-
tante. Sempre nel quartiere San
Lorenzo, un 35enne della Guinea
è stato arrestato perché “pizzica-
to” a cedere dosi di eroina ad un
cittadino romeno. Transitando

su via della Serenissima, invece, i
Carabinieri hanno notato una
43enne romana che alla loro vista
ha tentato di nascondersi dietro
un muretto di occultare un invo-
lucro nella sua bocca. Intervenuti
e fermata la donna, i militari
hanno recuperato l’involucro,
contenente 6 g di cocaina. La
43enne, già con precedenti di
droga, è stata arrestata e sottopo-
sta agli arresti domiciliari, in atte-
sa del rito direttissimo. Durante
un controllo in via Cornelia, a

Montespaccato, i Carabinieri, in
abiti civili, hanno riconosciuto
un 39enne romano, già noto per i
suoi trascorsi negli ambienti
della droga, e lo hanno tenuto
d’occhio per qualche minuto.
Poco dopo, l’uomo è stato avvici-
nato da due giovani scambiando
alcune dosi di cocaina con dena-
ro. Bloccato il pusher, i militari
hanno poi perquisito la sua abi-
tazione, nella stessa via, dove
hanno rinvenuto e sequestrato
330 g di cocaina, materiale vario

per il taglio e confezionamento,
bilancini di precisione e 2.585
euro, suddivisi per taglio in alcu-
ne buste di cellophane.
Recuperati anche manoscritti
riconducibili alla sua assidua
attività di spaccio. Sempre a
Montespaccato, i Carabinieri
hanno notato un 34enne romano
aggirarsi con fare sospetto in via
Michele Bonelli e lo hanno fer-
mato per un controllo. In suo
possesso sono stati trovati 13 g di
cocaina e 60 euro. Durante la per-
quisizione, l’uomo ha tentato di
divincolarsi e fuggire, colpendo
con calci e pugni i Carabinieri,
ma è stato definitivamente bloc-
cato e ammanettato. E’ stato arre-
stato con le accuse di detenzione
ai fini di spaccio di sostanze stu-
pefacenti e resistenza e lesioni a
Pubblico Ufficiale. Infine, i
Carabinieri hanno arrestato un
30enne nigeriano, irregolare in
Italia, perché durante un norma-
le controllo in zona Tor Cervara,
è stato trovato in possesso di 541
g di marijuana e 170 euro, nasco-
sti nella tasca interna del suo
zaino. I Carabinieri del Gruppo
di Roma hanno anche identifica-
to e segnalato all’Ufficio
Territoriale del Governo, quali
assuntori di droghe, numerosi
acquirenti.
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Sofia e Bucarest, le capitali della
Bulgaria e della Romania, battono
Roma, Napoli e Palermo in termini
di giudizio dei cittadini su traspor-
ti, pulizia e condizione delle strade.
Lo rileva il focus “Città, la crisi del-
l’abitare e la mappa dei disagi”
promosso da Confcooperative
Habitat e realizzato in collaborazio-
ne con Censis e Confcooperative.
La casa, in particolare, “è un incubo
più che un sogno per almeno 1,6
milioni di famiglie in affitto sul
mercato, in difficoltà a sostenere le

sole spese di affitto. Per non parla-
re dei 60mila sfratti all’anno, 160 al
giorno”. Non va meglio “agli oltre
6 giovani su 10 che, nell’età tra i 18
e i 34 anni, vivono ancora a casa
con i genitori. Colpisce che siano
addirittura uno su due nella fascia
24-35 anni, rispetto a uno su 10, o
poco più, di Germania, Regno
Unito e Francia. La crisi inoltre ha
ridotto fortemente le capacità red-
dituali sia degli under 35 sia degli
over 35”. “Un disagio economico,
sociale, amministrativo - afferma il

presidente della Confcooperative,
Maurizio Gardini - è questo quanto
ci consegna il focus Censis. Città
che perdono qualità, giovani che
non trovano occupazione e non rie-
scono ad affrancarsi dalle famiglie.
Una crisi che ha punto a fondo e
relega ancora ampie fette di paese
in un cono di difficoltà economica
che genera rancore, anche se alcune
misure di contrasto alla povertà, a
partire dal reddito di cittadinanza,
dovrebbero favorire un migliora-
mento nel medio periodo”.

Venerdì
l’astronomia

entra
in Parlamento 

Fumata bianca a Bruxelles per la
popolare tedesca Ursula Von der
Leyen alla Commissione Ue, il
belga liberale Charles Michel alla
presidenza del Consiglio euro-
peo, la francese Christine
Lagarde alla Bce e il socialista
spagnolo Josep Borrell come
Alto rappresentante. Lo twitta
l’attuale presidente del Consiglio
Ue Donald Tusk. Sono in corso
contatti tra Bruxelles e
Strasburgo per sciogliere anche
l’ultimo nodo relativo al presi-
dente del Parlamento europeo.
“Sono onorata di essere stata
nominata alla presidenza della
Bce”. Questo il primo commento
di Christine Lagarde, aggiun-
gendo che “lascerà temporanea-
mente il ruolo di direttore gene-
rale del Fmi durante il periodo
che precede la nomina”. “Al di là
di ogni considerazione politica è
un buon segno che per la prima
volta sia una donna a ricoprire
questo incarico. Sono felice”.
Così la cancelliera tedesca
Angela Merkel ha commentato,
al termine del vertice Ue, la deci-
sione di candidare Ursula von
der Leyen alla presidenza della

Commissione europea. “Mi sono
astenuta nel votare la candidatu-
ra perchè la Spd non ha sostenu-
to questa scelta”, ha poi aggiun-
to. “Avremo il portafoglio più
strategico nell’interesse dei citta-
dini italiani: la concorrenza”. Lo
dice il premier Giuseppe Conte
in conferenza stampa a
Bruxelles. “C’è un accordo di

massima con i vicepremier, che
ho sentito, e mi sembra che tutti
siamo d'accordo che nella desi-
gnazione la magna pars l’avrà la
Lega, alla luce del risultato delle
europee. Naturalmente concor-
deremo la figura più idonea”.
Con le cariche che ha ottenuto
“l’Italia potrà orientare la nuova
politica economica e sociale

dell’Unione europea. Era quello
che avevo richiesto: guardiamo
ai profili e alle figure. Non avevo
davanti un foglio bianco e il mio
dream team ma la composizione
di vertice dell’Ue è molto equili-
brata”. Lo dice il premier
Giuseppe Conte in conferenza
stampa a Bruxelles. “A prescin-
dere dai nomi, l’importante è che

in Europa cambino le regole, a
partire da immigrazione, taglio
delle tasse e crescita economica.
E su questa battaglia l’Italia sarà
finalmente protagonista”. 
Lo afferma il leader della Lega
Matteo Salvini commentando la
nomina di Ursula Von Der
Leyen alla Commissione euro-
pea.

Due donne per il futuro economico
e politico dell’Europa, Von der Leyen
alla Commissione e Lagarde alla Bce

Il prossimo venerdì 5 luglio
l’astronomia entrerà per la
prima volta da protagonista a
Palazzo Montecitorio.
L’appuntamento è alle ore
10.00 presso la Sala della
Regina della Camera dei
deputati. L’iniziativa organiz-
zata da Radio Sparlamento
(trasmissione di approfondi-
mento parlamentare a cura di
Cristina Del Tutto e in onda su
Radio Città Aperta) nell’ambi-
to del “Premio Sparlamento
Ricerca e Sviluppo”, vedrà riu-
niti i massimi esponenti del-
l’astronomia italiana, dal prof.
Nicolò D’Amico, presidente
dell’INAF; alla prof.ssa
Ginevra Trinchieri, presidente
della SAIt; all’ing. Gianpietro
Marchiori, Ceo del Gruppo
EIE, azienda di ingegneria lea-
der a livello internazionale nel
settore dell’astronomia.
L’obiettivo dell’evento è pun-
tare i riflettori della politica e
dei media sulla ricerca astro-
nomica come imprescindibile
risorsa per il Paese, in grado di
sostenere la crescita della
nostra economia attraverso
l’applicazione della tecnologia
astronomica nei più svariati
settori, le infrastrutture, la
medicina diagnostica e la
comunicazione. Sono stati
invitati ad intervenire al dibat-
tito parlamentari e membri del
Governo. E’ inoltre prevista la
lectio magistralis dell’astrono-
mo Paolo Padovani “Neutrini
da buchi neri massicci: una
nuova finestra sull’Universo”,
che riceverà il Premio
Sparlamento per il suo lavoro
all’ESO (European Southern
Observatory). In Sala saranno
presentate le opere del foto-
grafo astronomico Luca
Fornaciari.

Incredibile ma vero, Sofia e Bucarest 
superano Roma e Napoli come vivibilità

Carola Rackete, capitana della Sea Watch 3, è libe-
ra dopo che il gip non ha convalidato l’arresto.
“Non vedo l’ora di sentire mia madre” - ha detto.
Intanto è stata portata in un luogo segreto per
garantire la sua sicurezza visto che alcuni gruppi
l’hanno contestata pesantemente davanti alla
casa di Agrigento. Furioso il ministro degli
Interni e vicepremier Salvini per questa decisione
e annuncia l’accompagnamento coatto alla fron-
tiera della comandante.  “Una sentenza vergo-
gnosa” - questo il primo commento del ministro
dell’Interno Salvini che torna a parlare della deci-
sione del gip di Agrigento di scarcerare la capita-
na della Sea Watch, Carola Rachete, dopo averne
parlato già martedì sera in diretta su Facebook.
“La scarcerazione mi ha provocato tanta rabbia.
E’ stata una scelta incredibile con motivazioni
incredibili, perché qui si è messo a rischio la vita
di alcuni uomoni delle Forze dell’Ordine che sta-
vano facendo il loro lavoro” - ha poi aggiunto. Ma
fino al 9 luglio dovrà rimanere in Italia.

La Camera ha approvato
all’unanimità la deliberazio-
ne del CdM sulla partecipa-
zione dell’Italia alle missioni
internazionali nel 2019, con
505 voti a favore. Su richiesta
dell’opposizione il voto si è
svolto in più tranche. Il Pd
non ha partecipato alla
mozione sul rifinanziamento
della missione in Libia e il
sostegno alla Guardia costie-
ra libica, che è così stata
approvata con 387 sì, 16 no e 3
astensioni. 

Camera approva
all’unanimità

le missioni
internazionali

Sea Watch, Carola in luogo segreto 
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Per la rassegna “Notti di
Musica al Castello”, promossa
dal Polo Museale del Lazio
diretto da Edith Gabrielli nel-
l’ambito di ArtCity 2019,
domani a Castel Sant’Angelo
(ore 21.00 - Cortile Alessandro
VI) arriva il pianoforte di
Franco D’Andrea con “A light
day”. Lo spettacolo è una stra-
ordinaria panoramica sul suo
pensiero musicale libero da
manierismi di sorta e costante-
mente alla ricerca di un'espres-
sività autentica e profonda.
Musica di una caparbietà gen-
tile, appuntita, magmatica,
scattante e raffinata.
Travolgente e coerente allo
stesso tempo, costantemen-
te alla ricerca di un lin-
guaggio personale
all'interno della tra-
dizione jazzistica,
con oltre 160 dischi
incisi e venti premi
Top Jazz vinti nella
sua carriera, Franco
D’Andrea è ormai con-
siderato uno dei
migliori pianisti con-
temporanei e rappre-
senta l’eccellenza che
il jazz italiano ha sapu-
to partorire negli ulti-
mi cinquant’anni.
Dopo aver pubblicato
il doppio album dell’ot-
tetto capitanato da Franco
D’Andrea, la Parco della

Musica Records torna a pub-
blicare un album in solo del
pianista meranese, “A light
day”, appunto. Si tratta di un
ritorno atteso che riserva molte
sorprese: il solo è il momento
di massima introspezione per
un musicista: è il confronto
con lo strumento, con i suoi
limiti, con le strategie per
superarli, ma è
soprattutto il
c o n f r o n t o
con sé
stessi. 

Nel 1980 Franco D’Andrea
incise due album in piano
solo, “Dialogues with super
Ego” ed “Es”, che segnarono
l’inizio di una nuova fase crea-
tiva che dura ininterrottamen-
te fino a oggi. Alla ricerca sul
materiale, sul suono e sulla
combinazione degli elementi,
già avviata negli anni prece-
denti, si affianca un fatto del

tutto nuovo: un’esplora-
zione interiore senza

precedenti. Ascoltare quei due
dischi è mettersi all’ascolto di
un lungo flusso di coscienza
che scorre ininterrotto e turbi-
nante. Nel corso degli anni
l’esplorazione del mondo inte-
riore e la ricerca e la sperimen-
tazione sui parametri musicali
hanno finito per coincidere: il
pianoforte si è popolato di
colori e di ritmi, ha assunto
una dimensione orchestrale,
ha recuperato prassi esecutive

del primo jazz così
come del perio-

do free; l’inte-
riorità del
piano solo è
confluita

n e l l a

musica delle formazioni allar-
gate, che respirano come un
solo organismo, mentre l’ete-
rofonia di queste ultime è stata
assorbita dal solo. Ascoltare
oggi il piano solo di Franco
D’Andrea non è più soltanto
ascoltare quella dimensione
interiore, quel solitario flusso
di coscienza dei primi impor-
tanti dischi in solo. La sua
musica in solo è magicamente
collettiva. Evoca un dialogo
costante tra i mondi sonori che
abitano il profondo dell’arti-
sta, che con i suoi dischi, i suoi
concerti e la sua attività didat-
tica ha tracciato un percorso
tutto personale nel jazz, por-
tando avanti una ricerca pro-
fonda nell’ambito della musi-
ca afroamericana, dando vita a
progetti ambiziosi che vanno
dal solo ai grandi ensemble,
sempre mantenendo una
cifra estetica e poetica estre-

mamente originale. Il concer-
to fa parte della rassegna
“Pianissimo” che all’interno
delle “Notti di musica al
Castello” è interamente dedi-
cata al pianoforte e ai suoi
virtuosi talenti nazionali ed
internazionali. Biglietti: 7,50
intero; 2,00 ridotto (dai 18 ai

25 anni) e comprende ingres-
so a Castel Sant’Angelo, fino a
esaurimento posti.

Maurizio Gregorini

Stasera alle ore 21.00 presso il Cortile di Alessandro VI in Castel Sant’angelo
a Roma nel programma “Sere d’arte”

Presenterà il nuovo album “A light day” pubblicato dalla Parco della Musica Records 

Franco D’Andrea e l’evocazione
di un dialogo costante tra i mondi sonori

che abitano il profondo dell’artista 
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È online su Youtube il videoclip dell’ultimo lavoro della cantautrice abruzzese 

“Con ‘Estate Nucleare’ ci siamo immaginati
come sarà il mondo in uno scenario in cui la
condotta umana porterà a cambiamenti estremi
- racconta Laura Ciriaco -. Il telegiornale non da
più notizie, il mondo finanziario è scomparso, le
comunicazioni sono interrotte, i cellulari sono
fritti, i social non servono più. I pochi superstiti
hanno a che fare con problemi ambientali ormai
irreparabili. Quando tutto ciò che abbiamo
costruito ci avrà distrutto, dovremo per forza
aprire gli occhi e fare le giuste scelte. Prima che
questo accada dobbiamo andare alla ricerca di
ciò che ci tiene davvero uniti e ci fa sopravvive-
re. Abbiamo voluto trattare questo argomento
con un pizzico di ironia, mandando un messag-
gio di amore per noi stessi e per il nostro piane-
ta. Il veicolo è un brano elettro-pop, solare, che
muove e fa ragionare, che aiuta a trasferire il
messaggio forte e chiaro... nell’Estate Nucleare!
Laura Ciriaco inizia a suonare il pianoforte già

all’età di 4 anni e a soli 11 anni entra al conser-
vatorio, però lasciato ben presto; la sua vera
passione è usare il piano per accompagnarsi
mentre canta. E così farà per lungo tempo. È nel
2005 che la sua vita prende un’inaspettata piega:
Paolo Del Vecchio la seleziona come partecipan-
te al Premio Mia Martini 2005, dove raggiunge
la finale, e dove Laura farà un altro importante
incontro, Franco Fasano, con cui negli anni
rimarrà in contatto, sviluppando un rapporto
professionale che dura a tutt’oggi. Nella serata
finale, sfidando 30 concorrenti provenienti da
ogni parte d’Italia, Laura vince una borsa di stu-
dio per l’Accademia MAS Music Art and Show
di Milano, che frequenterà con successo fino al
conseguimento del diploma in Performing Arts.
Inizia così l’avventura che la porterà al suo
primo singolo: il trasferimento dall’Abruzzo a
Milano e le prime band con musicisti professio-
nisti; formazioni elettriche e acustiche, repertori

pop, rock, funk, soul, gospel. Nel 2009, con la
sua band i Neroré, si aggiudica il Premio Mogol
come “miglior testo” in occasione di un concor-
so per brani inediti. Tra il 2008 e il 2010 la prima
esperienza di turnista corista negli spettacoli
gospel “Stand Up! A Gospel Revolution” e
“Stand Up! The New Revolution”, prodotti da
CeCe Rogers, che la portano in tour in tutta
Italia. Nel 2015 una collaborazione importante: i
cori per un disco di produzione di Piero
Cassano e Fabio Perversi (Matia Bazar). Sempre
nel 2015 pubblicaComequandofuoripiove con i
Nerorè. Nel 2018, Laura partecipa a The Voice
of Italy, stupendo l’Italia con il suo timbro voca-
le unico e la sua energia contagiosa, raggiun-
gendo la semifinale, e a Sanremo Giovani, arri-
vando in finale. Nello stesso anno pubblica
Qualcosa Di speciale e L’Inizio. Ad aprile 2019,
a distanza di 10 anni dal terremoto dell’Aquila,
esce il singolo “Macerie”

L’“Estate Nucleare” di Laura Ciriaco 



IL TRADITORE
Un film di Marco Bellocchio. Con Pierfrancesco Favino, Maria Fernanda Cândido, Fabrizio Ferracane, Luigi Lo Cascio Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 339 sale. Distribuzione 01 Distribution
Tommaso Buscetta, la cui famiglia fu interamente sterminata dai Corleonesi, suoi rivali mafiosi, ha permesso ai giudici Falcone e Borsellino, prima di cadere tragicamente per mano della mafia, di portare alla luce l'esistenza della struttura mafiosa di Cosa Nostra, rivelandone i capi, facendoli imprigionare, svelando le collusioni con la politica, e l'esistenza, con Pizza Connection, del traffico di droga con la mafia italo-americana.
DOLOR Y GLORIA
Un film di Pedro Almodóvar. Con Antonio Banderas, Asier Etxeandia, Leonardo Sbaraglia, Nora Navas, Julieta Serrano Uscita 17 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 457 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.
Salvador Mallo è un regista in crisi fisica e creativa. Nella sua memoria tornano i giorni dell'infanzia, i momenti fondamentali della sua vita e un film da cui aveva finito per dissociarsi una volta terminato. Almodóvar torna ad essere Pedro e ci parla di sé. Lo fa tenendo sotto controllo quel tanto di automanierismo che progressivamente si era insinuato nel suo cinema e, soprattutto, lasciandosi andare sul piano emotivo. Ciò che non era accaduto ne La mala educaciòn, anch'esso legato al suo vissuto giovanile, avviene qui. Grazie anche alla scelta del giusto alter ego. Dolor y Gloria è un film a cuore aperto in cui la speranza di poter rinascere è dichiarata già in apertura, ma è anche una matura riflessione sul cinema e sulla sua possibilità di esprimere ciò che può sembrare inenarrabile.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca.STANLIO E OLLIO
 Un film di Jon S. Baird. Con Steve Coogan, John C. Reilly, Nina Arianda, Shirley Henderson, Danny Huston Uscita 1 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 431 sale. Distribuzione Lucky Red.Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

ATTENTI A QUELLE DUE
Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. Josephine Chesterfield è un'ereditiera elegante e seducente, oltre che una truffatrice che rimorchia milionari per il gusto di spennarli. Penny Rust è un'australiana esuberante e scurrile, altrettanto brava a raggirare le sue prede e a spillare loro somme di denaro. Quando le loro strade si incontrano, Josephine accetta di fare da maestra a Penny nell'arte della truffa. Il film non si può certo dire sofisticato, ma è un buon esempio di un cinema medio d’intrattenimento. Le due interpreti e la loro preda, Alex Sharp, fanno un buon lavoro su un copione che manda a segno una manciata di battute al primo colpo, ma per lo più si lascia sopraffare dall'aspirazione di piacere a tutti, e si mantiene entro il confine del prevedibile, nel solco sicuro del remake.

L'ANGELO DEL MALE
Un film di David Yarovesky. Con Elizabeth Banks, David Denman, Jackson A. Dunn, Matt Jones, Meredith Hagner Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 275 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Che succederebbe se il neonato alieno precipitato sulla Terra e adottato da una coppia fosse sì dotato di poteri particolari, ma votato al male anziché al bene? Lo spunto di partenza del film, curioso e interessante, si traduce in un ribaltamento del classico inizio di Superman. La progressione degli eventi è curata con attenzione e credibilità. E anche il legame tra Brandon e la propria natura aliena è un aspetto interessante, che richiama suggestioni lovecraftiane. Il film si rivela una riflessione per certi versi acuta sul superomismo e sulle storture che può generare. Il crescendo drammatico, con il passaggio dall’incredulità alla consapevolezza, è convincente e il film genera una consistente tensione. Forse manca il guizzo dell’imprevedibilità, ma tutto scorre bene e con buon ritmo. 

MA COSA CI DICE IL CERVELLO
Un film di Riccardo Milani. Con Paola Cortellesi, Stefano Fresi, Tomas Arana, Teco Celio, Remo Girone Uscita 18 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 310 sale. Distribuzione Vision Distribution. Giovanna lavora al ministero dove in apparenza conduce una professione che più grigia non potrebbe essere, o meglio così appare in pubblico per camuffare la sua vera identità, quella di agente della Sicurezza Nazionale il cui primo dogma è non dare nell'occhio. Tra una missione a Marrakech e una a Mosca si riavvicina ai compagni di liceo, che possono dire di fare una vita soddisfacente... finché non confessano le rispettive vessazioni subite da un assortimento di cafoni o ricchi prepotenti. Giovanna, mentre dà la caccia a un terrorista intento a mettere insieme un'arma di distruzione di massa, decide che non può restare a guardare l'umiliazione e il conseguente abbrutimento dei suoi amici...

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. DILILI A PARIGI
Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.Nella Parigi della Belle Époque, la piccola Dilili indaga, con l'aiuto di un giovane fattorino, su una serie di rapimenti misteriosi.Quanta bellezza, intelligenza e ironia in questo Dilili a Parigi, che sembra assommare i precedenti lavori di Ocelot e rinnovare l'arte dell'animazione cinematografica. Dilili è un personaggio che pare uscito da un classico della letteratura per l'infanzia e che fa rivivere cinematograficamente la capitale francese come non accadeva da tempo.‘Non si vede una cosa finché non se ne vede la bellezza’, diceva Oscar Wilde, e Ocelot ci invita in questo tour in compagnia della più simpatica piccola donna che la sua fantasia potesse immaginare, proprio per ricordarlo alle nostre pigre menti e dar loro un'iniezione di elettricità.

Tra spy story e parodia, Paola Cortellesi dichiara guerra al degrado. Commedia, Italia 2019. Durata 98 Minuti. POKÉMON - DETECTIVE PIKACHU
Un film di Rob Letterman. Con Justice Smith, Kathryn Newton, Ryan Reynolds, Suki Waterhouse, Bill Nighy Uscita 9 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 335 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. È lontano il tempo in cui Tim Goodman sognava di fare l'allenatore di Pokémon. Ora, a ventidue anni, lavora nelle assicurazioni e ai Pokémon non ci pensa quasi più. La morte del padre però lo riporta a Ryme City, la metropoli dove umani e Pokemon vivono fianco a fianco. Nato per un videogioco, l'universo dei Pokemon si è espanso in manga, gadget e app, rivelandosi una delle più efficaci operazioni transmediali del nostro tempo. Ispirato a un videogame per Nintendo 3DS e ben diretto da Rob Letterman, Pokémon: Detective Pikachu è manualistico nella sua progressione narrativa. Dunque non è nel plot che va ricercato un motivo di interesse, ma piuttosto in un retrogusto leggero e un po' nostalgico, fatto di innesti eterogenei, che vanno da Chi ha incastrato Roger Rabbit? all'Incantevole Creamy. Nel nome del film-game.

Manualistico nell'intreccio, il film ha un retrogusto leggero e gustoso e un divertente cast misto. Animazione, Giappone, USA 2019

IL CAMPIONE
Un film di Leonardo D'Agostini. Con Stefano Accorsi, Andrea Carpenzano, Ludovica Martino, Mario Sgueglia, Camilla Semino Favro Uscita 18 aprile 2019.Christian Ferro sembra avere tutto: a vent'anni vive in una megavilla, ha una fidanzata influencer, migliaia di fan e un contratto multimilionario con la Roma. Ma la sua brillante carriera è messa a rischio dal carattere iracondo. Per inculcargli un po’ di disciplina, il presidente della Roma lo costringe ad affrontare l'esame di maturità, ingaggiando come professore Valerio Fioretti. Ma anche lui ha qualche esame esistenziale da superare.Lungometraggio d’esordio di Leonardo D'Agostini, Il campione è uno sport movie all'americana, che attinge a molto cinema precedente. La sceneggiatura, ben costruita, è ricca di dialoghi divertenti e dettagli preziosi, ma il punto di forza del film è Andrea Carpenzano.

Sport movie all'americana dalla struttura classica, ben sceneggiato e molto ben interpretato da Andrea Carpenzano. Commedia, Italia 2019. Durata 105 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.

Un film che revisiona il ruolo del supereroe virandolo al negativo in un sinistro crescendo drammatico. Horror, USA 2019. Durata 90 Minuti.

Almodóvar torna ad essere Pedro lasciandosi andare sul piano emotivo. Drammatico, Spagna 2019.

Bellocchio tiene in pugno il grande schermo e mette allo specchio uno Stato criminalmente assente . Drammatico, Italia 2019. Durata 148 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un biopic che diverte e riempie di nostalgia. Uno straordinario ritorno di Stanlio e Ollio, in perfetto parallelismo col racconto del film. Biografico, Commedia, Drammatico - USA, Gran Bretagna 2018. Durata 97 Minuti.

Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. 

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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